
RAGGIUNTO  L’OBIETTIVO
dell’interramento
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 14 Luglio 2023

La  linea  ferroviaria  Pescara  Roma  sul  territorio  di  San
Giovanni Teatino

Pescara,  14  luglio  2023.  “Prosegue  l’azione  della  Regione
Abruzzo di mediazione per conciliare l’obiettivo di avere una
linea ferroviaria potenziata e più veloce e raddoppiare il
servizio sulla Roma Pescara,  con le esigenze del territorio.
Con il Comune di San Giovanni Teatino nell’ultimo incontro è
stato  definito  in  linea  di  massima  un  accordo  molto
costruttivo che prevede la possibilità di interrare una parte
del  percorso,  che  attraversa  il  cuore  di  Sambuceto,  in
particolare la piazza principale che era oggetto di vivaci
contestazioni. Per questo ringrazio il mio consulente, Enrico
Dolfi, che ha portato sul tavolo a ragionare Rfi, il Comune e
le istituzioni interessate.

Stiamo trovando la sintesi giusta, ho parlato più volte con il
sindaco di San Giovanni Teatino, Giorgio Di Clemente, e siamo
fiduciosi del fatto che nelle prossime settimane questa base
di  accordo  si  andrà  ulteriormente  a  concretizzare  e  a
dettagliare. Quando si apriranno il dibattito pubblico e la
conferenza  dei  servizi,  il  percorso  di  condivisione  e
autorizzazione sarà molto semplificato grazie alla capacità di
reciproco  ascolto  istituzionale.  Potremo  così  velocizzare
questa fase e aprire il cantiere del ‘Lotto zero’. Questo, con
i lotti 1 e 2, comporterà un investimento di un miliardo di
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euro su quasi 40 chilometri di ferrovia”, ha dichiarato il
presidente  della  Regione  Abruzzo  Marco  Marsilio  a  margine
della presentazione dei nuovi treni Tua a Lanciano.

“Soddisfatto  e  orgoglioso.  Questa  sono  le  due  parole
principali che mi risuonano da ieri, dopo l’incontro a Roma
con i vertici della nostra amministrazione regionale e con
quelli della RFI – così il Sindaco Giorgio Di Clemente al
termine dell’incontro di ieri a Roma. – Le nostre richieste,
finalmente, dopo tanti incontri, riunioni e dibattiti, sono
state quasi totalmente accolte. Avere raggiunto l’obiettivo di
un interramento di almeno 540mt della linea ferroviaria che
oggi attraversa la nostra città per collegare Pescara a Roma,
per la quale è previsto un raddoppio per la velocizzazione e
che  rischiava  di  dividere  San  Giovanni  Teatino  con
innalzamento  di  barriere  antirumore  di  quasi  6  metri,  è
qualcosa di emozionante ed una bellissima notizia per tutti i
nostri concittadini. Lo stesso interramento inizierà da Via
Pertini, nella zona centrale, attraverserà Corso Italia per
iniziare la risalita dopo 150mt.

Possiamo dire finalmente che la vivibilità della nostra città
è salva. Voglio ringraziare tutta la direzione generale di
RFI, i tecnici per il proficuo lavoro di progettazione svolto
per  venire  incontro  alle  nostre  richieste,  il  nostro
progettista l’ing. Ivo Vanzi, che ha promosso uno studio di
fattibilità  per  dimostrare  la  possibilità  dell’interramento
nel nostro territorio, l’Avvocato Francesco Vetrò, la nostra
responsabile di Settore Arch. Assunta Di Tullio.

Un ringraziamento particolare va al presidente Marsilio per
aver mediato e portato avanti la nostra linea per il bene del
territorio, al direttore del settore ferro Enrico Dolfi, al
consigliere regionale Mauro Febbo ed a tutti i colleghi della
politica regionale e nazionale, visto che lo stesso Ministro
Tajani,  quando  è  stato  in  visita  istituzionale  da  noi  lo
scorso  30  Marzo,  si  è  interessato  di  questo  progetto,
concordando  in  primis  con  l’interramento.



È stata davvero una giornata piena di soddisfazione che ho
vissuto  insieme  ai  i  miei  colleghi  dell’amministrazione
comunale, il Vice Sindaco Ezio Chiacchiaretta e l’Assessore
Paolo  Cacciagrano  e  che  voglio  condividere  con  tutta
l’Amministrazione Comunale, che ringrazio per la pazienza e
l’appoggio e che sono certo che continueranno fino alla fine
di questo bellissimo percorso ed ovviamente a tutti cittadini
di San Giovanni Teatino.”

ON LINE IL CEC
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 14 Luglio 2023

Il portale condiviso degli eventi in 56 comuni della provincia
di L’Aquila, Teramo e Pescara

Già presenti oltre 250 iniziative, con aggiornamenti a cura
dei singoli enti; Fico, “A disposizione un mezzo di promozione
della  ricca  proposta  culturale”;  Anastasio,  “importante
accrescere l’attrattività del territorio creando un luogo di
incontro tra domanda e offerta”

L’Aquila,  14  luglio  2023.  Valorizzare  e  promuovere,  a
beneficio di cittadini e turisti, spettacoli di ogni genere,
festival,  feste  popolari  e  riti  religiosi,  iniziative
culturali,  sportive,  di  valenza  ambientale,  educativa  e
formativa,  ludiche  ed  enogastronomiche  in  56  comuni  nella
provincia dell’Aquila, Teramo e Pescara, grazie ad un portale
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condiviso  e  di  facile  fruizione,  aggiornato  costantemente
dagli  stessi  enti  e  dalle  associazioni  del  territorio,  a
segnare  un  nuovo  protagonismo  che  sta  sempre  di  più
accompagnando  la  ricostruzione  materiale  e  fisica  post-
terremoto.

Questi i contenuti e gli obiettivi del CEC, il Cartellone
condiviso  degli  Eventi  Culturali,  realizzato  dall’Ufficio
Speciale per la Ricostruzione dei Comuni del Cratere 2009
(USRC),  da  oggi  on  line  già  con  oltre  250  iniziative,
consultabili  tramite  smartphone,  tablet  e  PC.

Il nuovo strumento è stato illustrato in conferenza stampa
nella  sala  polifunzionale  di  Fossa,  da  Raffaello  Fico,
titolare USRC, da Gianni Anastasio, coordinatore dei sindaci
del Cratere 2009 e del vicecoordinatore Massimiliano Giorgi,
alla presenza dei sindaci e associazioni del territorio.

“La realizzazione del Cartellone Condiviso CEC – ha esordito
Raffaello Fico – prende le mosse dalla volontà manifestata dai
nostri Comuni di raccogliere e diffondere, mediante un unico
strumento  di  comunicazione  digitale,  l’ampia  proposta  di
iniziative culturali organizzate nel territorio del cratere.
L’Ufficio Speciale ha così messo a disposizione competenze e
metodologie  di  lavoro  maturate  in  questi  anni  per  la
ricostruzione post sisma, per realizzare una piattaforma on
line che è alimentata di contenuti direttamente dai Comuni con
il vantaggio di poter essere costantemente aggiornata”.

Sulla stessa lunghezza d’onda Gianni Anastasio: “I comuni che
rappresento  in  questa  sede,  già  da  tempo  hanno  espresso
l’esigenza di un coordinamento delle attività culturali che
interessano il proprio territorio, pertanto l’iniziativa che
l’USRC  ha  messo  in  campo  sarà  un  punto  di  partenza  per
un’azione  che,  partendo  dalla  semplice  condivisione  delle
attività, mira a promuovere lo sviluppo locale nell’ambito
della ricostruzione post sisma, accrescere l’attrattività del
territorio creando un luogo di incontro tra domanda e offerta,



rilanciando  l’economia  a  base  culturale  e  rafforzando
l’identità locale e la connessione tra i paesi coinvolti”.

Il vicecoordinatore Massimiliano Giorgi ha posto l’accento sul
particolare  merito  della  piattaforma,  “capace  di  veicolare
l’offerta  culturale  e  turistica  in  un  unico  strumento,
immagine  di  un  territorio  vivo  che,  consolidate  ormai  le
attività  della  ricostruzione  materiale,  guarda  alla
ricostruzione sociale con atteggiamento propositivo e ne rende
partecipe, in tal modo, la più ampia platea possibile”.

Gli  eventi  sono  suddivisi  nelle  seguenti  categorie,
evidenziate  nella  home  page:  “spettacolo  dal  vivo”,  “arti
visive, cinema e video art”, “benessere e sport”, “incontri e
dibattiti”,  ”  l’esperienza  della  natura”,  “imparare  nei
borghi”, “i sapori del territorio”, “storia e tradizione” e
“feste religiose”.

Selezionando il comune, la data, la categoria di interesse,
oppure  tramite  una  ricerca  libera,  vengono  visualizzati  i
dettagli degli eventi, presentati secondo un format di scheda
che ne facilita la lettura.  Per ogni scheda oltre ovviamente
al  luogo,  la  data  e  l’ora,  è  presente  una  descrizione
dettagliata dell’iniziativa, informazioni per l’accessibilità
delle  persone  disabili,  se  è  a  pagamento  o  gratuita,  la
geolocalizzazione  e  tutti  i  contatti  per  ulteriori
informazioni. Ogni scheda può essere inoltre condivisa tramite
i  principali  social  network,  amplificando  in  tal  modo  la
diffusione dell’evento.

Sul  portale  è  poi  presente  una  mappa  geolocalizzata  del
cratere sismico, dove poter navigare alla ricerca degli eventi
in  ciascun  comune,  un  calendario  che  riporta,  giorno  per
giorno, gli eventi in programma e infine tutti gli eventi
comune per comune.

“Quella che presentiamo oggi – aggiunge Fico – è la prima fase
di un processo: il prossimo passo sarà infatti uno studio



della mappatura realizzata, che contempla già centinaia di
schede, per capire come implementare l’offerta culturale per
il futuro, soprattutto iniziando a realizzare eventi in rete e
coordinati,  in  interi  comprensori  territoriali,  evitando
sovrapposizioni e ridondanze, al fine di favorire una più
ampia partecipazione da parte di cittadini e turisti”.

Elemento qualificante del CEC è che esso può essere aggiornato
direttamente da chi propone l’evento: oltre ai Comuni che vi
accedono  direttamente,  l’USRC  riceve  richieste  di
partecipazione anche da altri soggetti come le associazioni
culturali  o  le  pro  loco  che  ugualmente  vengono  seguiti  e
indirizzati affinché le schede sottoposte siano corrette e
complete di tutte le informazioni.

L’USRC ha prodotto un manuale d’uso per compilare in modo
standardizzato  e  ottimale  le  singole  schede-evento,  e
continuerà a garantire la massima disponibilità e assistenza
attraverso incontri formativi e visite in loco, se richieste,
per  il  supporto  operativo,  individuando  un  referente  in
ciascuna  delle  otto  aree  omogenee  in  cui  è  suddiviso  il
territorio del cratere sismico.

MANUTENZIONE  RIPRISTINATA  al
cimitero monumentale
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 14 Luglio 2023
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Un’attività che riprende dopo le tante difficoltà dei mesi
scorsi e che riporta decoro alla struttura

Chieti, 12 luglio 2023. A regime il ritorno alla gestione
diretta del cimitero storico, prima azione il ripristino del
decoro, con l’esecuzione degli sfalci e della manutenzione del
verde.

“Il cimitero storico recupera decoro e sicurezza dopo i lavori
di sfalcio e di manutenzione del verde pubblico portati avanti
dagli  operai  del  Comune,  primo  passo  dopo  la
reinternalizzazione della gestione – così il sindaco Diego
Ferrara, l’assessore Stefano Rispoli, la consigliera delegata
ai  servizi  cimiteriali  Alberta  Giannini  –  Gli  interventi
procedono celermente ad opera dei lavoratori ex Teateservizi,
oggi gestiti dal Comune, questo in attesa di dare un orizzonte
più  ampio  al  servizio,  anche  attraverso  l’affidamento
all’altra  partecipata.

Hanno  fatto  un  grande  lavoro,  occupandosi  anche  delle
tumulazioni e delle manutenzioni e avendo a che fare con la
ricrescita dell’erba e le temperature attuali, nonché con la
difficoltà di pulire tra le tombe praticamente addossate l’una
all’altra. Sebbene si tratti di un’attività ordinaria, dovuta,
ci  preme  sottolinearla  perché  testimonia  la  ripresa  di
un’attività delicata e sensibile che deve andare avanti a
prescindere dalle condizioni del Comune”.

EMERGENZA  MALTEMPO  in
provincia di Chieti
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 14 Luglio 2023
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Danni stimati in 17 milioni di euro

Chieti,  11  luglio  2023.  Le  eccezionali  precipitazioni  di
maggio e giugno 2023, più abbondanti del 160% rispetto alla
media stagionale, hanno causato circa 17 milioni di euro di
danni alla viabilità e alle infrastrutture della Provincia di
Chieti. È quanto risulta dal documento che rendiconta gli
interventi necessari dopo gli eventi metereologici al termine
dei  sopralluoghi  effettuati  dagli  uffici  del  settore
Viabilità.

Nel periodo maggio-giugno tutto il territorio della Provincia
di Chieti è stato colpito da intense precipitazioni che hanno
causato  notevoli  disagi  nell’immediato  e  in  alcuni  casi
provocato frane e smottamenti, mettendo così a rischio la
sicurezza di diversi ponti e strade: sono 68 le schede redatte
dal settore Viabilità al termine di una puntuale ricognizione
dei danni e delle criticità presenti sulle strade provinciali
riconducibili agli eventi metereologici dell’1 e 10 maggio e
del 4 e 14 giugno.

L’ammontare complessivo degli interventi necessari censiti è
pari  a  16.855.000  euro:  in  questo  totale  sono  compresi  i
340.000 euro già impegnati dalla Provincia di Chieti per gli
interventi di massima urgenza finalizzati alla rimozione di
detriti  e  fango  sulle  strade,  chiusura  delle  buche  e
ripristino dei sistemi di raccolta delle acque. Gli interventi
più consistenti sono stati localizzati a Lama dei Peligni-
Colle delle Ciavole sulla SP 125 “Lama dei Peligni-Palena” per
l’aggravamento  di  uno  smottamento  al  km  1+500  (1.000.000
euro), a Bucchianico-Cervinelli sulla SP 14 “ex SS81” per il
peggioramento della strada in frana per dissesto idrogeologico



al  km  7+100  (1.000.000  euro),  a  Castellarso  sulla  SP  99
“Palombaro-Castellarso” al km 0+400 per l’aggravamento della
strada  in  frana  per  dissesto  idrogeologico  e  pericolo  di
caduta massi (800.000 euro) e a Carunchio sulla SP 186 “Ponte
Treste-Ponte Rio Torto” al km 0+200 per caduta massi (800.000
euro).

“Sono eventi meteo che hanno interessato l’intero territorio
regionale per cui bene ha fatto il Presidente della Regione
Abruzzo,  su  proposta  dell’Agenzia  Regionale  di  Protezione
Civile,  a  richiedere   alla  Presidenza  del  Consiglio  dei
ministri  la  dichiarazione  dello  stato  di  emergenza.  Ci
aspettiamo  e  siamo  sicuri  che  i  cittadini  gravemente
danneggiati  dalle  piogge  eccezionali  di  maggio  e  giugno
sentiranno la concreta vicinanza del Governo e dello Stato: i
danni sono stati ingenti in Provincia di Chieti, siamo vicini
ai  17  milioni  di  euro.  Solo  l’intervento  immediato  degli
operatori  ha  evitato  problemi  più  seri  su  ponti  e  strade
provinciali,  che  sono  stati  prima  monitorati  costantemente
durante  le  precipitazioni  e  poi  messi  in  sicurezza  con
interventi  diretti  per  cui  ringrazio  tutti  i  dipendenti”,
commenta il Presidente della Provincia di Chieti Francesco
Menna.

IL MAMMUT DEL CASTELLO
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 14 Luglio 2023
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Sabato 8 e domenica 9 luglio secondo week end di apertura

L’Aquila,  8  luglio  2023.  Parallelamente  alla  campagna  di
comunicazione digitale e cartacea,  iniziata su  stazioni e 
luoghi strategici per visibilità extra regionale, secondo week
end  di  apertura  del  Mammut  al  Castello  Cinquecentesco
dell’Aquila.

Per  la  prima  volta  saranno  in  vendita  nel  book  shop,
appositamente allestito per queste aperture e gestito da Opera
Laboratori Fiorentini,  una linea di gadget realizzata con
materiali sostenibili.

Un’altra novità sono i QR Code inseriti sui pannelli, nel
Bastione Est,  per approfondimenti tematici in italiano e in
inglese fruibili anche con lettore audio e pubblicati sul sito
del Museo.

Con il biglietto del Mammut sarà possibile visitare anche la
sede del MuNDA all’ex Mattatoio, di fronte alle 99 cannelle,
fino al 3 settembre,  dove è allestita la mostra “Il Maestro
di  Campo  di  Giove.  Ricomporre  un  capolavoro”  curata  da
Federica Zalabra e Cristiana Pasqualetti con un allestimento
inedito:  apparati  virtuali,  pannelli  didattici,  pannelli
tattili e QR Code per approfondimenti tematici.Per la prima
volta viene esposto il patrimonio illecitamente sottratto 121
anni fa a Campo di Giove in una ricomposizione resa possibile
dall’azione sincrona e congiunta di vari protagonisti che ha
permesso il recupero delle tavolette del XIV sec., il più
grande ciclo narrativo dedicato al Santo.

CALENDARIO APERTURA MAMMUT – CASTELLO CINQUECENTESCO

Orario 9.30/19.30 (chiusura biglietteria ore 19.00)

Luglio: 1 e 2; 8 e 9;15 e 16; 22 e 23; 29 e 30 (tutti i sabati
e le domeniche)

Agosto: tutti i giorni escluso il lunedì



Settembre: 1, 2 e 3

DALLA COSTA AL PARCO NATURALE
Regionale Sirente-Velino
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 14 Luglio 2023

Tra le bellezze dell’Abruzzo da scoprire in treno

L’Aquila, 7 luglio 2023. Valorizzare le bellezze dell’Abruzzo
osservandole dal finestrino del treno, facendo tappa nelle
stazioni ricche di storia, intraprendendo un viaggio sulla
strada ferrata che abbraccia il mare alla montagna. Un tuffo
incantevole  tra  storia,  tradizioni,  paesaggi  incantati,  un
viaggio affascinante.

È uno degli obiettivi del primo treno “dalla Costa al Parco
Naturale  Regionale  Sirente-Velino”,  un’iniziativa  congiunta
tra Regione Abruzzo, Parco Regionale Sirente-Velino e Ferrovie
dei Parchi con la Tua.

Si parte domenica 9 luglio 2023 da Lanciano. Con i trabocchi e
il mare Adriatico ad esaltare lo scenario costiero, il treno
della TUA attraverserà Pescara per poi addentarsi nel cuore
dell’Abruzzo.

Il primo viaggio del Treno che raggiungerà il Parco Sirente
Velino prevede due tappe alle stazioni di Beffi e Campana-
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Fagnano Alto che permetteranno ai viaggiatori di visitare in
minibus e percorsi in e-bike tutte le bellezze del territorio,
da  Pagliare  di  Tione  alle  Grotte  di  Stiffe,  passando  per
Acciano e i siti dell’Eremo di San Rocco, l’Oratorio di San
Pellegrino  noto  come  la  “Cappella  Sistina  d’Abruzzo”,  la
piazza di Fontecchio e tutte le altre bellezze della zona.

L’iniziativa è stata presentata in una conferenza stampa a
L’Aquila  alla  presenza  del  vicepresidente  della  Giunta
Emanuele Imprudente con delega ai Parchi e Riserve Naturali,
il presidente della Tua Gabriele De Angelis, il direttore
della divisione ferroviaria di Tua Enrico Dolfi, il presidente
del Parco Naturale Regionale Sirente-Velino Francesco D’Amore
e il responsabile del tour operatore Pallenium Tourism Claudio
Colaizzo.

TUA è il veicolo che può garantire non solo la mobilità del
traporto  pubblico  regionale,  ma  può  contribuire
significativamente a far conoscere le bellezze del territorio,
come  spiega  il  presidente  Gabriele  De  Angelis:  “Voglio
ringraziare il sindaco di Fagnano nonché presidente del Parco
Sirente Velino Francesco D’Amore che ha proposto quest’idea
alla Tua e il direttore della divisione ferroviaria Enrico
Dolfi che ha concretizzato la proposta in realtà operativa. La
nostra regione, l’Abruzzo, possiede un patrimonio culturale,
storico  e  di  tradizioni  inestimabile  le  cui  potenzialità
possono incrementare. Noi come vettore di trasporto possiamo
solo ritenerci soddisfatti – ha continuato Gabriele De Angelis
– perché possiamo contribuire con i nostri mezzi, in questo
caso con i nostri treni, a valorizzare il nostro territorio, a
mettere  a  disposizione  un  vettore  che  contribuisca  a  far
conoscere ed apprezzare dei posti straordinari”.



FERROVIA: IL TAR RINVIA con
provvedimento  cautelare  fino
al merito la decisione
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 14 Luglio 2023

Udienza l’8 novembre. Sindaco, Febo e Ginefra: “Accolti i
nostri dubbi. Serve chiarezza e una rotta precisa perché il
progetto proceda”.

Chieti, 7 luglio 2023. Progetto di velocizzazione della linea
ferroviaria  Roma-Pescara,  il  Tribunale  Amministrativo
Regionale  per  il  Lazio  (Sezione  Terza)  nella  camera  di
consiglio del 5 luglio scorso ha accolto l’istanza cautelare
del Comune di Chieti, ai soli fini della sollecita definizione
del giudizio nel merito e ha fissato per la trattazione in
sede di merito del ricorso presentato verso la stesura attuale
del progetto, nell’udienza pubblica dell’8 novembre 2023.

Così  i  giudici:  “Rilevato  che  le  numerose  e  complesse
questioni  dedotte  in  giudizio  devono  essere  esaminate  con
l’idoneo  approfondimento  che  solo  la  più  appropriata  sede
della N. 08811/2023 REG.RIC. cognizione di merito può offrire;
Ritenuto, anche alla luce di una valutazione comparativa degli
interessi in gioco, che le esigenze cautelari della ricorrente
siano  adeguatamente  tutelabili  mediante  la  sollecita
definizione del giudizio nel merito ai sensi dell’art. 55,
comma 10, cod. proc. amm.; Ritenuto doversi, quindi, fissare
per la trattazione in sede di merito del ricorso l’udienza
pubblica dell’8 novembre 2023”.
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“Una notizia che attendevamo da ieri, l’accoglimento della
nostra istanza di sospensiva, ma che non è ancora la decisione
definitiva sul nostro ricorso – così il sindaco Diego Ferrara,
il  presidente  del  Consiglio  comunale  Luigi  Febo  e  il
presidente  della  Commissione  consiliare  sulla  Ferrovia
Vincenzo Ginefra – aspetteremo con la dovuta premura la data
dell’8 novembre, ma la fissazione della data dell’udienza di
merito  è  un  risultato  importante  per  l’attenzione  che  i
giudici  amministrativi  hanno  deciso  di  dare  alle  nostre
istanze,  non  ritenendole  infondate,  come  si  legge  nel
dispositivo dell’ordinanza. Si tratta di un ricorso che nasce
per  dare  voce  ai  tanti  e  ragionevoli  dubbi  relativi
all’impatto del progetto sul territorio, li abbiamo messi nero
su bianco perché fosse data una possibilità ai cittadini e al
Comune di avere una risposta super partes per un’opera di cui
non neghiamo l’utilità, ma che va temperata alle esigenze
della popolazione e del territorio su cui si innesta. Per ora
è un passo importante per rimettere in discussione ciò che
dell’opera genererà problemi e che abbiamo sollevato in tutte
le  fasi  pubbliche  di  confronto  fin  qui  avute  rimanendo
inascoltati.  Ma  con  le  ordinanze  di  sospensiva  che  i  Tar
stanno emettendo anche per gli altri tratti che hanno generato
mobilitazioni e polemiche non solo in Abruzzo si apre ora una
fase di confronto concreto sull’opera e sulla sua fattibilità:
noi non vogliamo fermarla, vogliamo che sia davvero utile e
non ipotechi il nostro territorio”.

—

MEDITERRANEA  INCONTRA
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PHENOMENA e si tinge di rosa
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 14 Luglio 2023

 Il  7  e  l’8  luglio  l’evento  dedicato  all’imprenditoria
femminile nei settori food, moda e design

Pescara,  6  luglio  2023.  Mediterranea  si  tinge  di  rosa  e
diventa  Phenomena  Mediterranea.  La  fiera  dedicata  alla
promozione delle eccellenze agroalimentari, giunta alla sua
37esima edizione, quest’anno accoglierà Phenomena, il primo e
unico  salone  italiano  dedicato  alle  aziende  guidate  da
imprenditrici del Sud nei settori food, moda e design. Nasce
così  Phenomena  Mediterranea,  un  appuntamento  ideato  e
organizzato  da  IFTA,  in  stretta  collaborazione  e  con  il
sostegno di Camera di commercio Chieti Pescara e della sua
Agenzia  di  Sviluppo,  Regione  Abruzzo,  Comune  di  Pescara,
Camera di commercio del Gran Sasso d’Italia e Assocamerestero.

L’evento Phenomena Mediterranea si svolgerà il 7 e l’8 luglio
al porto turistico Marina di Pescara e vedrà protagoniste 38
imprenditrici – 23 del food, 13 della moda e 2 del design –
operanti in Abruzzo, Basilicata, Calabria, Campania, Molise,
Puglia, Sicilia e Sardegna che incontreranno buyer provenienti
da più parti del mondo (Emirati Arabi Uniti, Francia, Germania
Giappone, Israele, Russia, Svizzera e UK).

Nel corso della due giorni di B2B è in programma un ricco
programma di seminari sull’empowerment femminile, così come il
calendario  prevede  anche  un  convegno  organizzato  dal
Dipartimento  Sviluppo  Economico  per  presentare  la
programmazione  delle  attività  di  internazionalizzazione  nel
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periodo 2023-2025 che comprende il percorso verso Expo Osaka
2025 e per illustrare i dettagli dell’accordo sottoscritto tra
la Regione Abruzzo e Amazon per la digitalizzazione delle
imprese locali e per la promozione mondiale del Made in Italy.
Il convegno si terrà venerdì 7 luglio a partire dalle 11.00
nel Padiglione “Becci” del Marina di Pescara.

Anche quest’anno, poi, verrà consegnato il Premio Phenomena
che porterà alla ribalta sei donne di successo, figlie del
Sud, che hanno condotto aziende e progetti verso importanti
traguardi internazionali.

La consegna dei riconoscimenti è in calendario la sera di
venerdì 7 luglio e a ritirare la statuetta saranno: Caterina
Occhio, ex componente della Commissione Nazioni Unite per le 
politiche del lavoro, pioniera delle questioni di genere e
dello  sviluppo  di  opportunità  lavorative  per  donne
svantaggiate,  fondatrice  di  un  marchio  di  gioielli  etici;
Viviana Sacco, imprenditrice calabrese che grazie alle sue
capacità  manageriali,  sta  portando  la  griffe  di  famiglia,
Gerardo  Sacco,  nelle  più  importanti  città  dello  shopping
internazionale;  Sandra  Di  Carlo,  di  origini  abruzzesi,
direttore  Ufficio  ICE  Zagabria  che,  con  la  sua
professionalità,  ha  contribuito  concretamente  allo  sviluppo
del Made in Italy nel mondo. A loro si uniranno anche le tre
imprenditrici, una per ogni settore della fiera (design, moda
e food), più votate dai buyer nel corso della prima giornata.

«Quest’anno  abbiamo  deciso  di  colorare  di  rosa  la  fiera
Mediterranea, uno degli appuntamenti più longevi tra quelli
promossi  dall’Ente  camerale,  creando  un  connubio  con
Phenomena,  l’evento  dedicato  alle  imprenditrici  del  Sud
Italia»,  commenta  il  presidente  della  Camera  di  Commercio
Chieti  Pescara,  Gennaro  Strever.  «L’obiettivo  è  quello  di
accendere i riflettori sulla determinazione, il talento e la
caparbietà di tante imprenditrici che, con le loro aziende,
contribuiscono alla crescita economica del nostro paese e che,
sicuramente, avranno delle grandi occasioni di successo anche



sul mercato estero. Promuovere l’internazionalizzazione delle
imprese e sostenere gli imprenditori, a cominciare proprio
dalle donne, infatti, sono due delle mission strategiche della
Camera di Commercio Chieti Pescara».

Il Salone sarà aperto al pubblico, a partire dal 7 luglio,
dalle 10.00 alle 19.00 con ingresso libero (taglio del nastro
ore 9.45). La manifestazione si chiuderà sabato 8 luglio alle
22.00 con una sfilata collettiva diretta da Titti Baiocchi
all’interno dell’arena del Marina di Pescara, seguita da un
party con djset.

TORNA  IL  SECRET  PARTY.
Venerdì alla Villa
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 14 Luglio 2023

Serata gratuita di musica e degustazioni contro la guerra
nell’area  di  Villa  Frigerj.  L’Amministrazione  e  gli
organizzatori: Un evento gratuito per la città con i suoi
talenti a km zero

Chieti, 5 luglio 2023. Si chiama Secret Party, il party House
che si terrà venerdì 7 luglio alla Villa Comunale Chieti nella
parte alta antistante Villa Frigerj.

Un  evento  gratuito,  patrocinato  dal  Comune  e  presentato
stamane  in  Comune  dal  sindaco  Diego  Ferrara,  con  il
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vicesindaco  e  assessore  agli  Eventi  Paolo  De  Cesare,
l’assessore  al  Commercio  Manuel  Pantalone,  il  consigliere
comunale Valerio Giannini, Alessandro Cardellicchio motore di
Tv Shock che organizza il party, il titolare del ristorante
Pirata RistoKing che si occuperà delle degustazioni.

Alle 19 è prevista l’apertura dell’evento enogastronomico con
assaggi di prodotti locali e vini Chiusa Grande, a partire
dalle ore 20:00 al via il Dj set con Gianluca de Tiberiis e i
resident Louie Vertigo, Alex Kard, Soul Chapter, Edoardo.

“Intrattenimento  per  una  giusta  causa,  quella  di
sensibilizzare contro la guerra, cosa che ci ha convinto a
sostenere l’evento a cui speriamo aderiranno in tanti – così
il sindaco Diego Ferrara – Siamo lieti che attraverso questa
iniziativa si dia spazio anche a talenti teatini, che hanno la
passione per questo genere di musica e lo coltivano per il
divertimento della città, associandolo a una motivazione seria
e condivisa. Diamo un benvenuto a tutti coloro che portano
qualcosa in più alla città e alla cultura e che consentirà la
maggiore scoperta e fruibilità della parte alta della Villa”.

“Siamo felici di aver supportato questo evento con i nostri
mezzi e le nostre possibilità – aggiunge il vicesindaco e
assessore Paolo De Cesare – perché quella del risanamento è
una stagione nuova e sebbene non ci consenta di fare tutto, ci
dà la possibilità di aprire le porte ad eventi interessanti,
qual è il Secret Party. Il tema del contrasto alla guerra ci
vede del tutto vicini all’organizzazione, lo peroriamo con
musica  ed  enogastronomia  che  sono  ingredienti  della  buona
riuscita e siamo sicuri che possa essere foriera di altri
appuntamenti”.

“È un’iniziativa che certifica una fitta attività associativa
presente nella nostra città, insieme a una tematica sociale di
grande rilievo – così l’assessore Manuel Pantalone – Compito
di  un’amministrazione  è  sensibilizzare  e  facilitare,
rendendole  possibili  tali  iniziative,  perché  uniscono  alla



musica le tipicità dei nostri territori. Ci sono tutte le
caratteristiche affinché ci sia tanta partecipazione, come ha
dimostrato anche l’evento con i vignaioli teatini a Piazza
Malta. Chieti è vocata per questo format, a cui daremo spazio
e voce, perché fa respirare l’economia della città, rendendola
attrattiva come dimostrano i dati”.

“È un piacere supportare l’evento perché come sempre riteniamo
le associazioni e gli imprenditori il vero motore della città
e solo collaborando con loro si potrà dimostrare che Chieti è
una città vitale – così il consigliere Valerio Giannini –
L’arte musicale si unisce a quella enogastronomica con il Dj
Gianluca De Tiberis e l’evento sarà ripetuto con altri talenti
locali per tutta l’estate. Speriamo quindi in un buon inizio”.

“Make love not war è un evento contro la guerra nato a seguito
di un evento che aveva visto proprio la Villa comunale come
scenario, perché è un posto fantastico e ci piace l’idea di
animarla  nelle ore notturne con musica e divertimento sano –
così Alessandro Cardellicchio, motore del party – Cominciamo
con la nostra risposta alla guerra, il primo tema dei quattro
appuntamenti  che  prenderanno  vita  durante  la  stagione  è
questo, lo facciamo in musica, dando spazio a una serie di Dj
a  “km  zero”,  validissimi  professionisti  che  da  anni  si
dedicano a questa passione. Rappresentano una delle qualità
della città, come lo è anche il lato delle degustazioni, che
sarà  possibile  fare:  per  il  cibo  sono  affidate  al  Pirata
Ristoking  di  Chieti  e  per  i  vini  avremo  Chiusa  Grande.
Insomma,  una  festa  old  school  e  speriamo  possa  essere  un
momento di spensieratezza per tutti”.



RICOMPORRE UN CAPOLAVORO: il
maestro di Campo di Giove.
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 14 Luglio 2023

Mercoledì 5 luglio, ore 17 incontro con Stefano Ridolfi ed
Emanuele  Marconi.  Sant’Eustachio:  dati  preliminari  relativi
allo  studio  e  all’intervento  di  restauro  della  scultura
lignea. Entrata con biglietto del Museo

L’Aquila,  4  luglio  2023.  Prestito  della  statua  lignea
policroma  di  Sant’Eustachio  (1370,  circa)  da  parte  della
Diocesi di Sulmona-Valva per la  mostra il Maestro di Campo di
Giove; ricomporre un capolavoro,  a cura di Federica Zalabra e
Cristiana Pasqualetti, ha permesso lo studio dell’opera nella
sua  fase  preliminare,  facendo  emergere  nuove  informazioni
utili  per comprendere la tecnica esecutiva per un intervento
di restauro critico.

Nell’incontro al MuNDA di domani, mercoledì 5 luglio, ore 17, 
con  Stefano  Ridolfi  (Diagnosta  di  beni  culturali,  Ars
Mensurae) ed Emanuele Marconi (Conservazione e Restauro di
beni culturali)  saranno presentati  i primi risultati della
campagna di studi e restauro pittorica,  finanziati dal Museo
Nazionale d’Abruzzo e, più in generale, le valutazioni su come
la diagnostica applicata a statue lignee consenta di dare
risposta  a  molti  quesiti  fondamentali:  stato  conservativo,
origine, datazione ed altro.

L’intervento effettuato ha previsto: 

messa in sicurezza con trattamento antitarlo, consolidamenti
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strutturali, revisione della presentazione estetica in vista
della sua esposizione,  indagini come la Fluorescenza UV ad
alta  risoluzione,  la  Riflettografia  Infrarossa  in  Falso
Colore, la Fluorescenza X ed una sezione lucida strumentale
con microFTIR.

Tariffe: intero 5 €, ridotto 3, gratuito al di sotto dei 18
anni

Il calendario dei prossimi appuntamenti: 

Giovedì 13 luglio ore 17:00

Cristiana  Pasqualetti  (curatrice  della  mostra,  prof.ssa  di
Storia  dell’Arte  medievale  –  Università  Degli  Studi
dell’Aquila)

Il Maestro di Campo di Giove: un percorso abruzzese della
pittura italiana della seconda metà del Trecento

Domenica 16 luglio, ore 17:00

Visita guidata

Domenica 23 luglio, ore 17:00

Deborah Tramentozzi (tiflologa)

Visita guidata

Domenica 30 luglio, ore 17:00

Visita guidata



PNRR PROVINCIA DI CHIETI
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 14 Luglio 2023

Per  demolizione  e  ricostruzione  itis  savoia  di  Chieti
11.500.000  euro

Chieti, 4 luglio 2023. È stato pubblicato il bando di gara
dell’appalto integrato per l’affidamento della progettazione
esecutiva  e  dell’esecuzione  dei  lavori  relativi  agli
interventi  di  adeguamento  sismico  dell’Istituto  Tecnico
Industriale L. Savoia  di Chieti. I lavori interesseranno il
corpo  centrale  dell’edificio  che  ospita  la  scuola  di  via
Gaetani  dell’Aquila  d’Aragona:  prevista  la  demolizione  e
ricostruzione del blocco principale per l’adeguamento sismico,
risultato maggiormente vulnerabile ad eventuali sollecitazioni
sismiche al termine delle verifiche e delle indagini degli
uffici tecnici della Provincia di Chieti.

Il costo totale del progetto è di 11.500.000 euro, finanziato
con fondi Pnrr: l’opera  dovrà essere realizzata entro 730
giorni dalla data di consegna dei lavori. Le offerte degli
operatori economici interessati dovranno pervenire entro le
ore  12  del  30  luglio;  l’apertura  delle  offerte  in  seduta
pubblica è fissata il 31 luglio alle ore 9 in Provincia di
Chieti.

Questo finanziamento, ottenuto nell’ambito del PNRR, va ad
aggiungersi a quelli già acquisiti per la realizzazione di due
nuove palestre, una nel Polo Liceale Pantini-Pudente, sede del
Liceo Artistico di Vasto e l’altra nell’Istituto Professionale
“De Giorgio” di Lanciano, entrambe su aree di proprietà della
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Provincia  Di  Chieti  (5.200.000  euro)  e  per  l’adeguamento
sismico  mediante  demolizione  e  ricostruzione  del  corpo
centrale dell’ITIS “Da Vinci” di Lanciano (4.500.000 euro).

“La Provincia di Chieti lavora quotidianamente per mettere a
disposizione della scuola pubblica superiore edifici sicuri e
certificati. Abbiamo un patrimonio immobiliare importante, in
alcuni  casi  di  pregio  storico,  che  intendiamo  portare  ai
massimi  degli  standard  di  sicurezza  affinché  studenti  e
lavoratori  della  scuola  possano  vivere  al  meglio  la
straordinaria avventura della conoscenza e della formazione.
La nostra è  una Provincia operosa che grazie al lavoro degli
uffici  tecnici  e  amministrativi,  capaci  di  intercettare
risorse del Pnrr per 11,5 milioni di euro, darà concretezza a
questo progetto per rendere il Savoia un luogo ancora più
sicuro, accogliente e all’avanguardia” dichiara il Presidente
della Provincia di Chieti Francesco Menna.

“Mettere  in  sicurezza  gli  edifici  che  ospitano  le  scuole
superiori è una priorità assoluta di questa amministrazione –
aggiunge il Consigliere con delega all’Edilizia Scolastica,
Davide Caporale – tramite il Pnrr e grazie al lavoro degli
uffici il territorio potrà beneficiare di oltre 20 milioni di
euro di interventi che andranno ad arricchire e rendere più
sicure gli istituti scolastici provinciali”.

ONEFLAG  progetto  di  Arte
Pubblica
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 14 Luglio 2023
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Installazioni urbane e performance a cura di Marcella Russo
dal 4 luglio al 30 agosto 2023

Teramo, 1° luglio 2023. Attirare lo sguardo e l’attenzione del
pubblico su tematiche e aspetti che riguardano la società
contemporanea è l’obiettivo di OneFlag, il progetto d’arte
pubblica che inaugura il 4 luglio 2023 a Teramo. L’intento è
di creare un’iniziativa che testimoni attraverso l’arte, il
processo di creazione di un obiettivo comune, sotto il quale,
riconoscersi e superare i confini e le barriere culturali. La
curatrice Marcella Russo ha invitato sette artisti: Bianco-
Valente, Iginio De Luca, Giovanni Gaggia, Andrea Nacciarriti,
Agnese  Purgatorio,  Fabrizio  Sannicandro,  Giuseppe
Stampone/Maria Crispal che nella loro ricerca praticano una
politica di inclusione culturale e sociale,  tema centrale del
progetto.

OneFlag si colloca nell’ambito della manifestazione sportiva
Interamnia World Cup, che si terrà a Teramo dal 9 al 15 luglio
2023.  L’evento,  un  torneo  giovanile  internazionale  di
pallamano, nato nel 1973,  che festeggia quest’anno la 50ma
edizione nel nome dei più alti ideali e valori dello sport,
dello scambio culturale, dell’inclusione sociale, ha ospitato
nel corso degli anni oltre 200 mila partecipanti tra atleti,
tecnici, dirigenti ed arbitri di 152 nazioni, oltre 4.000
città del mondo, più di 20.000 squadre di club. Nel 1989
l’U.N.I.C.E.F. grazie all’Interamnia World Cup, ha conferito a
Teramo il titolo di “Città aperta al mondo” per la promozione
nell’ambito  socioculturale  e  sportivo  dei  valori  della
cooperazione,  della  pace,  della  solidarietà  e
dell’integrazione,  senza  nessuna  preclusione  di  razza  e



religione,  avendo  consentito  tra  l’altro,  la  contemporanea
partecipazione di nazioni in conflitto tra loro. Nel 2014
Amnesty International ha conferito al torneo il riconoscimento
di  “Difensore  dei  Diritti  Umani.  Oneflag  è  anche  il  nome
dell’opera realizzata dall’artista Fabrizio Sannicandro per la
cinquantesima edizione di Interamnia World Cup.

Questa prima edizione organizzata dall’Associazione Culturale
Grand Hotel prevede  la realizzazione di installazioni urbane
e azioni performative nella città di Teramo dal 9 al 30 agosto
2023.  Gli artisti coinvolti hanno realizzato delle bandiere,
opere site_specific, che saranno collocate nello spazio urbano
del corso principale di Teramo.

Le BANDIERE esprimono la ricerca di ogni artista, considerando
una delle tematiche più importanti del nostro tempo: creare
una coscienza collettiva che superi i confini di ciascuna
nazione  per  sottolineare  un  sentimento  di  appartenenza
collettiva.

Le  opere  ambientali  non  saranno  l’unica  attrattiva  del
progetto  che,  infatti,  prevede  la  performance  di  Giovanni
Gaggia.  The  colours  of  changement  è  sia  il  titolo  della
bandiera  che  della  performance  che  l’artista  realizzerà
giovedì 13 luglio nella Piazza Martiri della Libertà (Campo
centrale) di Teramo alle 5.39, l’ora esatta del sorgere del
sole che diviene simbolo e auspicio.

Nello sport la palla è la posta in gioco e ognuno cerca di
portare la propria capacità al massimo grado giocando con la
palla. OneFlag porta il messaggio dell’arte: “l’altro non è un
nemico ma l’amico necessario per il gioco della vita”.

Il progetto ha il patrocinio della Regione Abruzzo, Provincia
di Teramo e Comune di Teramo.



PAMELA D’AMICO SU RAI ITALIA.
Ospite di Casa Italia lunedì
prossimo
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 14 Luglio 2023

La cantante di Chieti in onda in tutto il mondo sul canale
internazionale della rai, su Rai 2 e Raiplay

Chieti, 1° luglio 2023. La cantante abruzzese Pamela D’Amico,
conduttrice di Pamela Viaggia in Latin su Rai Isoradio, sarà
ospite su Rai Italia per uno speciale omaggio a Raffaella
Carrà.

Appuntamento lunedì 3 luglio a Casa Italia, la trasmissione
condotta da Roberta Ammendola, con la partecipazione di Monica
Marangoni e Stefano Palatresi e visibile in tutto il mondo sul
canale Rai per l’estero (questi gli orari di riferimento per i
fusi orari: New York / Toronto ore 17; Los Angeles ore 14;
Buenos Aires / San Paolo ore 18; Sydney ore 17.30; Pechino /
Perth ore 15.30; Johannesburg ore 15.45; Berlino ore 15.45;
Lisbona ore 14.45). Inoltre, la trasmissione sarà visibile in
Italia attraverso la piattaforma RAI Play e anche su Rai 2
(nella notte tra lunedì 3 e martedì 4 luglio, a partire dalle
ore 2.15).

Pamela D’Amico si esibirà con il maestro Stefano Palatresi e
presenterà un omaggio per l’80° anniversario dalla nascita

https://www.abruzzopopolare.com/2023/07/01/pamela-damico-su-rai-italia-ospite-di-casa-italia-lunedi-prossimo/
https://www.abruzzopopolare.com/2023/07/01/pamela-damico-su-rai-italia-ospite-di-casa-italia-lunedi-prossimo/
https://www.abruzzopopolare.com/2023/07/01/pamela-damico-su-rai-italia-ospite-di-casa-italia-lunedi-prossimo/


della  Carrà  con  due  brani  che  sottolineano  il  legame
dell’indimenticabile  artista  e  il  mondo  latino-americano:
“Innamorata” (brano di Roberto Carlos, tradotto in italiano da
Cristiano Malgioglio) e Porque el amor (versione spagnola di
“Fatalità”).

Pamela  D’Amico,  cantautrice  italo-brasiliana,  conduttrice  e
percussionista, ha origini a metà tra Chieti in Abruzzo e il
nord-est  del  Brasile,  nella  colorata  Salvador  de  Bahia.
Seguendo la sua innata passione per la musica, ha vissuto in
altre città del mondo: Brasile, Germania e Russia. Canta in
otto lingue. Nel cinema italiano, in collaborazione con il
compositore Paolo Vivaldi, scrive e canta in portoghese il
brano A vida vai rolar inserito nel film Brutti e Cattivi del
regista Cosimo Gomes.

Con Claudio Santamaria e uscito in tutte le sale italiane nel
2017,  prodotto  dalla  Casanova  di  Luca  Barbareschi  e  Rai
Cinema. Poi scrive i testi in italiano delle colonne sonore
del film Non essere cattivo di Claudio Caligari e La freccia
del Sud di Ricky Tognazzi, facendole diventare canzoni. Da
agosto 2020 è autrice e conduttrice insieme a Max De Tomassi,
del programma Radio2 Brasil dalla sede storica di Via Asiago
10, con il ruolo di ponte tra i due Paesi, l’Italia e il
Brasile. Tra i suoi maggiori successi il singolo Vivo nel
mondo, brano realizzato per ASVIS (Alleanza Italiana per lo
Sviluppo  Sostenibile).  Da  novembre  2022  è  autrice  e
conduttrice su Rai Isoradio della trasmissione Pamela viaggia
in Latin.



VIABILITÀ:  OLTRE  30  MILIONI
DI  EURO  PER  INTERVENTI  SUI
PONTI
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 14 Luglio 2023

Chieti, 30 giugno 2023. Due nuovi ponti, 23 interventi di
messa in sicurezza, oltre 30 milioni di euro per migliorare la
viabilità della Provincia di Chieti. Il presidente Francesco
Menna ha firmato il decreto che dà il via libera al piano di
interventi  per  il  periodo  2024-2029,  che  va  ad  integrare
quelli già autorizzati e previsti per le annualità 2021-2023.

Due i ponti che saranno costruiti interamente: il ponte sulla
SP 133 per un importo totale di 3.950.000 euro, un intervento
atteso  da  anni  nell’area  interna  tra  Villa  Santa  Maria  e
Pennadomo per consentire al traffico di bypassare il movimento
franoso che insiste ai margini del paese e per creare un
collegamento rapido e sicuro sulla SP 133; l’altro ponte che
sarà ricostruito ex novo è quello di Guastacconcia lungo la SP
97 a Paglieta per 3.350.000 euro, crollato nel febbraio 2022.
Entrambi  gli  interventi  sono  stati  programmati  nel  piano
2021-2023.

Gli interventi di messa in sicurezza riguarderanno 23 ponti,
tra questi i più rilevanti per importo della programmazione
2024-2029 sono: il ponte Raimondi lungo la SP 168 sul fiume
Sinello (3.500.000 euro), il ponte della SP 100 Pedemontana
sul fiume Aventino (3.500.000 euro), i due ponti lungo la SP
125 Lama dei Peligni-Palena sul fiume affluente dell’Aventino
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(1.500.000 euro), il ponte della SP 70 San Vito-Villa San
Leonardo sul fiume Moro (1.300.000 euro), il ponte lungo la SP
187 Trignina sul fiume Treste (1.900.000 euro), il ponte della
SP 162 Carpineto Sinello-Castiglion Messer Marino sul fiume
Treste (1.000.000 euro).

Gli altri interventi di messa in sicurezza saranno realizzati
su altri ponti di proprietà provinciale, tra cui anche quelli
che  si  trovano  sulla  Via  Verde  della  Costa  dei  Trabocchi
(659.000 euro): il ponte sulla SP 35 Piane S.Pantaleone sul
fiume Dendalo (601.000 euro),  i ponti lungo la SP 155 Valle
del Sole e SP 225 Sangritana sul torrente Parello (500.000
euro), il ponte lungo la SP 214 Val di Foro e Bocca di Valle
(600.000 euro), il ponte sulla SP 9 Chieti-Filetto (661.000
euro), il ponte lungo la SP 212 Istonia sul fiume Treste
(600.000 euro). Nella programmazione 2021-2023 erano già stati
individuati inoltre interventi di messa in sicurezza per il
ponte lungo la SP 111 Ponte Nuovo del Sangro sul fiume Sangro
(3.500.000  euro),  il  ponte  lungo  la  SP  8  Chieti-
Roccamontepiano  sul  fiume  Alento  (253.000  euro),  il  ponte
sulla  SP  76  Ascigno-Capo  Posta  sul  torrente  Lajo  (453.00
euro), il ponte lungo la SP 164 Quadri-Stazione di Palena sul
torrente Crognaleto (436.000 euro), il ponte sulla SP 152
Castiglione – Crocetta di Colledimezzo sul Vallone Sant’Egidio
(353.000  euro),  il  ponte  lungo  la  SP  220  Majelletta  su
compluvio naturale (142.000 euro), il ponte sulla SP 125 Lama
dei Peligni-Palena sul fiume Aventino (242.000 euro), il ponte
sulla SP 64 Orsogna-Lanciano sul fiume Moro (242.000 euro), il
ponte lungo la SP 133 Torricella Peligna-Villa Santa Maria sul
torrente San Leo (342.000 euro), il viadotto sulla SP 192
Palmoli-Fondo Valle Trigno sul vallone di Tufillo (242.000
euro), il ponte lungo la SP 150 Fondo Valle Sinello 2 sul
fiume Sinello (342.000 euro).

“Riconoscendo  l’importanza  strategica  dei  ponti  per  la
viabilità e il collegamento del territorio, la Provincia di
Chieti ha programmato attraverso il settore Viabilità un piano



di interventi da oltre 30 milioni di euro, di cui diversi già
cantierabili, per garantire la sicurezza e l’affidabilità di
queste  importanti  infrastrutture.  Quella  di  Chieti  è  una
provincia operosa che si avvale di una squadra di tecnici
altamente  qualificati  e  di  specialisti  che  operano  con
professionalità e competenza, il nostro ringraziamento va a
tutti i dipendenti del settore Viabilità, con in testa la
dirigente  Paola  Campitelli”,  commenta  il  presidente  della
Provincia di Chieti Francesco Menna.

“L’obiettivo  della  nostra  amministrazione  è  garantire  la
sicurezza e migliorare la viabilità a servizio di tutto il
territorio, con una particolare attenzione alle aree interne
come dimostra l’intervento atteso da oltre 50 anni del ponte
di Pennadomo per cui sarà affidata a breve la progettazione
esecutiva  e  della  ricostruzione  del  ponte  crollato  di
Guastacconcia, per cui saranno affidati i lavori nei prossimi
giorni”, sottolinea il consigliere delegato all’attuazione del
programma di governo della Provincia di Chieti Arturo Scopino.

BLUE  ECONOMY.  La  Costa
Teramana protagonista
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 14 Luglio 2023

Sabato scorso il convegno organizzato da Camera di Commercio e
Marina Militare di Giulianova
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Teramo, 26 giugno 2023. “Il mare, ponte e risorsa per le
comunità”: questo il tema del convegno che si è tenuto lo
scorso sabato 24 giugno a Giulianova, organizzato dalla Camera
di Commercio del Gran Sasso d’Italia e a cui hanno partecipato
tutti gli stakeholder locali.

Il convegno rientra in una tre-giorni di eventi e cerimonie
che ha coinvolto tra gli altri due unità navali della Marina
Militare e la Fanfara dell’Accademia navale di Livorno.

Insieme  al  presidente  della  Provincia  di  Teramo  Camillo
D’Angelo erano presenti la presidente della CCIAA del Gran
Sasso  Antonella  Ballone,  il  sindaco  di  Giulianova  Jwan
Costantini,  il  prefetto  di  Teramo  Fabrizio  Stelo  ed  il
sottosegretario Luigi D’Eramo.

Dopo i saluti istituzionali, le tavole rotonde organizzate
insieme  alla  Marina  Militare,  a  cui  hanno  partecipato  i
rappresentanti di tutte le istituzioni coinvolte, tra le quali
la Regione Abruzzo, l’Ente Porto, la Direzione Marittima di
Pescara e l’Azienda Regionale alle Attività Produttive.

LE  SERATE  DISCO  E  MUSIC
SUMMER a La Civitella
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 14 Luglio 2023

… che inaugura domani venerdì 23 giugno
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Chieti, 22 giugno 2023. Dopo il rinvio causa maltempo dello
scorso 10 giungo, con l’avvento della bella stagione e dei
primi caldi, ricominciano gli eventi estivi organizzati dallo
staff della Bandida coordinato dal Direttore Artistico Silvio
Conte che inaugura, sabato 23 giugno, le serate disco e music
Summer  2023  in  una  dei  luoghi  più  fascinosi  e  suggestivi
d’Abruzzo,  il  Parco  Archeologico  La  Civitella  in  Via  G.
Pianell 1 a Chieti. Special Guest Dj della serata Hellen,
Resident Dj i Teatini Matteo Marinozzi e Paul Noise e, infine,
ma non per ultimo, il cantante trap Yung Snapp.

L’evento inizia con l’apertura dei cancelli alle ore 22.00 e
prevede:  6  ore  di  intrattenimento  e  animazione,  numerosi
effetti speciali, cannoni C02, esibizioni live, area cocktail
e servizio champagneria.

A  tal  proposito,  ha  commentato  Silvio  Conte,  Direttore
Artistico di Bandida Party: “non è un caso che abbiamo scelto
il centro storico di Chieti per l’inaugurazione delle nostre
serate estive, in una location incredibile, con una famosa Dj
come Hellen e un’artista trap di tendenza che si esibiranno in
una  cornice  di  notevole  valore  storico  ed  artistico,  La
Civitella, struttura immersa nel fascinoso parco archeologico
dell’antica  Teate  Marrucinorum  che  coniuga  la  vocazione
culturale dei musei a quella ricreativa degli auditorium e
degli anfiteatri all’aperto”.

Info e Prenotazioni al 320 80 81 583

COMUNE,  VIGNAIOLI  TEATINI  E
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SLOW FOOD CHIETI UNITI
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 14 Luglio 2023

Venerdì  23  giugno  l’evento  a  piazza  Malta  dedicato  alla
produzione vitivinicola

Chieti, 22 giugno 2023. Si svolgerà venerdì 23 giugno dalle 18
in poi il primo evento in piazza della neonata Associazione
Vignaioli  Teatini,  che  nasce  dall’unione  di  aziende
vitivinicole verticali e che riconosce a Chieti il proprio
centro socioculturale e la comunità Slow food di Chieti. 
Stamane con il sindaco Diego Ferrara l’assessore all’Ambiente
e alla Transizione ecologica Chiara Zappalorto, i portavoce e
i rappresentanti de Vignaioli Teatini e Slow Food.

“Si  tratta  di  un  evento  che  abbiamo  sostenuto  con  grande
orgoglio  –  così  il  sindaco  Diego  Ferrara  e  l’assessore
all’Ambiente Chiara Zappalorto – È una cosa molto bella che
tutti i produttori vitivinicoli siano riusciti a fare squadra
promuovendo il loro vino e il nostro territorio in maniera
corale.  Fare  squadra  è  la  carta  vincente,  abbiamo  voluto
provare a farlo prima, ma il tempo non è stato clemente,
accadrà a Piazza Malta che abbiamo scelto come luogo dove fare
iniziative enogastronomiche della città. Siamo stati fra i
Comuni  promotori  della  nascita  del  primo  distretto
agroalimentare di qualità che ingloba anche Chieti e che deve
servire proprio a enfatizzare la qualità dei prodotti del
territorio e a portarla avanti”.

“Una comunità nascente ispirata ai principi di Slow Food, un
evento importante perché stiamo vivendo un periodo veramente
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difficile  in  vigna  a  causa  dell’attacco  alle  colture  –
sottolinea Luigi Di Camillo, presidente dell’associazione che
riunisce  8  cantine  –  Una  situazione  agronomica  che  non
avveniva da almeno 30 anni, almeno nel centro-sud Italia. Ci
sarà animazione da parte di una band teatina, Lu Blues, stand
gastronomici e animazione conviviale che ha sempre sostenuto
l’anima delle cantine. Importante il valore che vogliamo dare
all’evento per Chieti e per il territorio. Vogliamo riportare
l’attenzione sui prodotti, dai vini autoctoni e a tutte le
sperimentazioni  e  farli  assaggiare  alla  città  perché  ne
diventi prima testimonial. Per questo speriamo che ci sia un
bell’afflusso,  capace  anche  di  restituire  vitalità  a  una
piazza  che  è  storicamente  è  sempre  stata  l’anima  degli
agricoltori e dei produttori”.

“La comunità ha nelle finalità il coinvolgimento di una rete
più ampia di produttori – così Piergiorgio Benai portavoce
dell’associazione – Vogliamo dare un volto a chi si occupa
della produzione del vino e in questo momento di difficoltà ha
senso ancora di più coinvolgere, parlare e raccontare questa
annata un po’ disgraziata dal punto di vista del campo e
sensibilizzare le persone sia sulla qualità dei prodotti, sia
sulle difficoltà del lavoro. Un evento che vuole iniziare
anche a promuovere un approccio a un’economia più umana e
sostenibile, perché l’agricoltura è molto importante per la
rinascita”.“La rete Terra madre si incontra ogni anno a Torino
per scambiarsi esperienze e avere un contatto diretto con i
produttori da tutto il mondo – afferma Aldo Mario Grifone, di
Slow Food Chieti – Il valore aggiunto della relazione umana
che  si  è  creata  nel  nostro  piccolo  e  con  Vignaioli
dell’associazione  è  importante  e  andrà  avanti  per  dare
occasione  a  questa  comunità  di  esprimere  la  qualità  del
territorio.  La  prima  occasione  di  lavorare  insieme  alla
promozione internazionale potrebbe essere quella di Cheese a
Bra, per essere presenti alla manifestazione con uno stand
Abruzzo  dove  ci  sia  uno  spazio  speciale  per  i  prodotti
teatini”.



TRATTORI  D’EPOCA  verso  la
vetta del Gran Sasso d’Italia
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 14 Luglio 2023

Il 24 e 25 giugno in città e la scalata verso Campo Imperatore
di magnifici rombanti motori

L’Aquila 22 giugno 2023. C’è tutta una passione davvero forte,
come nei diversi settori della motoristica, intorno ad una
particolare  branca  che  riguarda  le  macchine  d’epoca  del
settore agricolo. Talvolta sfocia nel collezionismo puro, il
più delle volte nella conservazione e nella cura di una o più
unità, come nel caso dei Trattori d’epoca, grandi e piccoli
“gioielli”  che  hanno  espresso  la  loro  forza  e  la  loro
insostituibile funzione in agricoltura nei diversi contesti
montani, collinari o nelle pianure italiane. Macchine belle e
possenti che testimoniano, nell’arco di un secolo o poco più,
lo sviluppo tecnologico nel campo della meccanica a servizio
dell’agricoltura, e non solo.

Si va dalle prime macchine a vapore, ai motori endotermici,
dagli scoppiettanti “testacalda” fino ai primi motori semi-
diesel  e  diesel.  Trattori  italiani  ed  esteri  che  hanno
lasciato un’orma significativa nella meccanizzazione agricola,
spesso  legata  a  ricordi  e  memorie  familiari  che  sfociano
sovente  in  un  attaccamento  profondo  a  questo  particolare
segmento  di  motoristica  e  alla  condivisione  sociale  d’una
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autentica passione per i Trattori d’epoca. Basti citare alcuni
marchi  o  brand  famosi  per  evocarne  fattezze  e  glorie  nei
decenni passati – come Fiat, Landini, Orsi, OM, Same, ma anche
Renault,  Steyr,  John  Deere,  Fordson,  Lanz  ed  altri  –  a
richiamare  la  curiosità  e  il  piacere  di  ammirarli  ancora
curati e vitali.

Questa premessa solo per sottolineare che il singolare mondo
degli appassionati è più vasto di quanto si creda e tocca ogni
angolo d’Italia. Anche L’Aquila vanta un nutrito gruppo di
appassionati. Già da qualche anno, infatti, è nata a Pianola –
frazione a qualche chilometro dalla città capoluogo d’Abruzzo
– l’Associazione “Trattorepoca L’Aquila” che riunisce numerosi
appassionati e cultori del territorio aquilano. E dopo il
fermo  imposto  dalla  pandemia  nei  recenti  anni,  ora
l’Associazione riparte alla grande con una manifestazione di
tutto rispetto, titolata “Verso la vetta”, che si svolgerà il
24 e 25 giugno 2023 dall’Aquila fino a Campo Imperatore, in
una Scalata motoristica che dai 714 metri d’altitudine della
città raggiungerà quota 2130 metri, con arrivo nel piazzale
antistante l’albergo e la stazione della Funivia del Gran
Sasso d’Italia. Metterà insieme quasi un centinaio di trattori
d’epoca, con età almeno pari e superiore ai 40 anni.

In sintesi il programma prevede: Sabato 24 giugno dalle ore 8
il raduno dei trattori nell’ampio parcheggio del Tecnopolo
d’Abruzzo a L’Aquila. Alle 11:30 la partenza per la Fontana
Luminosa – passando per SS 17 bis, Viale Corrado IV, Via XX
Settembre, Viale Crispi, Viale di Collemaggio, Via Strinella,
Via Pescara, Via Castello – e la temporanea esposizione dei
mezzi tra il Parco del Castello e lungo il Viale Gran Sasso.
 Alle 16:30 partenza per Fonte Cerreto – passando per SS 17
bis, Tempera, Paganica, Camarda, Assergi – con arrivo e sosta
al  Piazzale  Simoncelli.  Domenica  25  giugno,  alle  9:30,
partenza per Campo Imperatore percorrendo la Statale 17 bis,
con arrivo a destino intorno alle 13:30. Alle ore 15:30 il
percorso di ridiscesa a Fonte Cerreto, lo scioglimento alle



ore  17  e  il  rientro  dei  mezzi  alle  rispettive  sedi  di
provenienza.

La  manifestazione,  come  ogni  evento  che  riguardi  la
motoristica  d’epoca  –  e  questa  del  settore  agricolo  in
particolare -, non mancherà di richiamare l’attenzione, la
curiosità e l’interesse di cittadini e appassionati, anche
perché eventi del genere si colorano di ulteriori motivi di
richiamo e di suggestione, sia intorno ai trattori che ai loro
guidatori, ai navigatori e accompagnatori. Un plauso va dunque
all’Associazione “Trattorepoca L’Aquila” di Pianola, al suo
Presidente  Pierpaolo  Lepidi  e  ai  membri  del  direttivo
Giancarlo Centi, Giannicandro Sfarra, Marco Centi Pizzutilli,
Renato  Foglietta,  Giancarlo  Lepidi,  per  l’impegno  nel
promuovere  e  organizzare  la  manifestazione.

Non  casuale  la  nascita  a  Pianola  dell’Associazione  e  la
presenza  di  numerosi  appassionati.  Questo  centro
dell’aquilano, infatti, nel 1946 vide arrivare ed operare due
potenti esemplari di Trattori Fiat, un 700A e un 700B, di
proprietà l’uno della famiglia Lepidi l’altro della famiglia
Totani.  Attualmente,  a  dispetto  dell’età  che  avanza  senza
tuttavia attenuare la passione, è l’imprenditore Orazio Totani
a conservare il privilegio di questa particolare primazia,
anche  alla  guida  del  portentoso  mezzo  custodito,  sia  nel
prestare  consulenza  e  collaborazione  all’Associazione
nell’attività  sociale  e  culturale,  come  nell’organizzazione
delle  manifestazioni  di  raduno  e  di  rievocazione  della
trebbiatura.

Goffredo Palmerini



LO  SVILUPPO  DI  UN  NUOVO
INDICE  INFIAMMATORIO
NUTRIZIONALE
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 14 Luglio 2023

Ricercatrice dell’ateneo vince il premio per il miglior poster
al congresso nazionale della società italiana di nutrizione
umana

Teramo,  21  Giugno  2023.  Marina  Ramal-Sanchez,  30  anni,
ricercatrice  in  Nutrizione  Umana  del  Dipartimento  di
Bioscienze dell’Università di Teramo, ha vinto il Premio per
la  migliore  presentazione  Poster  in  occasione  del  43°
Congresso nazionale della Società Italiana di Nutrizione Umana
(SINU), tenutosi nei giorni scorsi ad Arezzo.

La dottoressa Ramal-Sanchez ha presentato un poster dal titolo
Nutritional  Inflammatory  Index  (NII)  Project:  towards  the
development of a NII score che riassume gli obiettivi e lo
sviluppo di un progetto che è stato finanziato nell’ambito del
bando PNRR “Innovation, digitalisation and sustainability for
the diffused economy in Central Italy – VITALITY”, Spoke 4 tra
i cui referenti compaiono Mauro Serafini e Donato Angelino,
docenti del Dipartimento teramano.

«Il  progetto  –  si  legge  nella  presentazione  –  ha  come
obiettivo  lo  sviluppo  di  un  nuovo  indice  infiammatorio
nutrizionale (NII) che prevede, dopo la selezione di ricette e
alimenti e la loro digestione simulata, una fase di analisi
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mediante un modello cellulare settato ad hoc per valutare il
potenziale  pro/antinfiammatorio  degli  alimenti.  Quindi,
mediante un algoritmo sviluppato in collaborazione con Danilo
Pelusi, del Dipartimento di Scienze della Comunicazione, sarà
possibile attribuire alla dieta un ruolo di modulatore della
risposta  infiammatoria  negli  studi  epidemiologici  e
d’intervento nutrizionale. Numerose saranno le ricadute sia in
ambito di ricerca, con un aumento di conoscenze nel settore
dell’immunonutrizione,  sia  a  livello  clinico,  aiutando  i
professionisti  del  settore  a  valutare  il  potenziale
infiammatorio delle diete dei singoli individui, in modo tale
da  creare  approcci  dietetici  personalizzati  per  ridurre
l’alterata risposta infiammatoria dell’organismo, alla base di
numerosi fattori di rischio di malattia».

Oltre Marina Ramal-Sanchez, per il gruppo di Nutrizione Umana
del Dipartimento di Bioscienze e tecnologie agro-alimentari e
ambientali dell’Ateneo di Teramo erano presenti al Congresso
Francesca Pietrangeli, al primo anno del Dottorato di Scienze
degli  Alimenti;  Donato  Angelino,  componente  del  Consiglio
Direttivo  SINU;  Mauro  Serafini,  in  qualità  di  relatore
invitato.

IL NUOVO PTCP
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 14 Luglio 2023

Incontri pubblici a Chieti, Lanciano, Vasto

https://www.abruzzopopolare.com/2023/06/21/il-nuovo-ptcp/


Chieti, 21 giugno 2023. Prenderanno il via lunedì 26 giugno
gli incontri pubblici per presentare le principali novità e
raccogliere  le  osservazioni  di  cittadini,  associazioni  e
portatori  di  interesse  in  relazione  al  nuovo  Piano
territoriale  di  coordinamento  provinciale  adottato  il  30
maggio scorso dal Consiglio provinciale di Chieti.

Il  primo  incontro,  aperto  alla  cittadinanza  e  ai  vari
portatori  di  interesse  dei  Comuni  ricadenti  nell’ambito
Chietino-Ortonese, si terrà lunedì 26 giugno alle ore 10.30
nella  sala  consiliare  della  Provincia  di  Chieti  (Corso
Marrucino 97). Il secondo incontro si terrà mercoledì 5 luglio
alle ore 10.30 a Lanciano, nella sala “Benito Lanci” della
Casa  di  Conversazione  (Piazza  Plebiscito  61)  per  l’ambito
Sangro-Aventino.  Il  terzo  incontro,  riservato  all’ambito
territoriale  Trigno-Sinello,  è  in  programma  nella  sala
consiliare del Comune di Vasto venerdì 7 luglio alle ore 17
(Piazza Barbacani 2).

Tutti gli atti tecnico-amministrativi relativi al nuovo PTCP
sono  liberamente  accessibili  e  visionabili  nella  sezione
dedicata del sito istituzionale della Provincia di Chieti al
link  www.provincia.chieti.it/ptcp2020  .  Agli  incontri
interverranno  il  dirigente  del  settore  Urbanistica  Nicola
Pasquini,  la  responsabile  del  servizio  pianificazione
territoriale  Margherita  Fellegara  e  il  consulente  della
Provincia di Chieti in materia, Roberto Mascarucci. Dopo la
presentazione del Piano, sarà dato spazio agli interventi dei
partecipanti per le osservazioni e i contributi.

“L’obiettivo  degli  incontri  nei  tre  ambiti  territoriali
individuati  dal  nuovo  Ptcp  è  garantire  la  massima
partecipazione di cittadini e associazioni del territorio al
processo  di  ideazione  e  di  perfezionamento  di  questo
importante  strumento  di  governo  e  pianificazione  del
territorio”,  sottolinea  il  Presidente  della  Provincia  di
Chieti, Francesco Menna. “Dopo l’adozione del Piano votata in
Consiglio il 30 maggio si apre una nuova fase di consultazione



pubblica che consentirà ai Comuni di conoscere il Piano nel
dettaglio e di presentare osservazioni e contributi.

Il Ptcp produce effetti diretti sui territori, delineando le
direttrici future per un armonico sviluppo provinciale, cui i
Comuni dovranno conformarsi in fase di revisione e modifica
dei propri strumenti di governo del territorio come il PRG:
per  questo  è  particolarmente  importante  partecipare,
soprattutto per i tecnici”, aggiunge Carlo Moro consigliere
delegato all’Urbanistica e Pianificazione del territorio della
Provincia di Chieti.

Tra le principali novità introdotte dal nuovo piano ci sono
l’assorbimento  delle  norme  che  facevano  capo  al  Piano
territoriale delle attività produttive (che verrà eliminato),
l’istituzione  di  un  sistema  informativo  dei  dati  del
territorio aperto e accessibile a chiunque tramite web, il
passaggio da un sistema di cartografia statico ad uno dinamico
e in costante aggiornamento, la suddivisione del territorio in
nove ambiti programmatici, la forte attenzione al contenimento
del consumo di suolo e il monitoraggio periodico degli effetti
del piano grazie alla digitalizzazione del servizio.

Il  PTCP  è  uno  strumento  di  pianificazione  territoriale
utilizzato  per  regolare  l’uso  del  suolo  e  lo  sviluppo
territoriale a livello provinciale, che definisce le linee
guida  per  lo  sviluppo  del  territorio,  stabilendo  norme  e
obiettivi per la pianificazione urbanistica, la gestione del
territorio,  la  protezione  ambientale,  le  infrastrutture  e
altri  aspetti  legati  alla  pianificazione  territoriale.  Una
volta adottato, il PTCP diventa uno strumento di riferimento
per  gli  enti  locali,  che  devono  conformarsi  alle  sue
disposizioni  nella  pianificazione  del  territorio  e  nella
redazione dei propri piani regolatori.

I  104  Comuni  della  Provincia  di  Chieti  suddivisi  nei  tre
ambiti territoriali con i rispettivi incontri:



Ambito  Chietino-Ortonese,  lunedì  26  giugno  ore  10.30  Sala
consiliare Provincia di Chieti

Ari,  Arielli,  Bucchianico,  Canosa  Sannita,  Casacanditella,
Casalincontrada,  Chieti,  Crecchio,  Fara  Filiorum  Petri,
Filetto, Francavilla al Mare, Giuliano Teatino, Guardiagrele,
Miglianico, Orsogna, Ortona, Pennapiedimonte, Poggiofiorito,
Pretoro, Rapino, Ripa Teatina, Roccamontepiano, San Giovanni
Teatino,  San  Martino  sulla  Marrucina,  Tollo,  Torrevecchia
Teatina, Vacri, Villamagna.

Ambito Sangro-Aventino, mercoledì 5 luglio ore 10.30 Sala “B.
Lanci” Comune di Lanciano

Altino,  Archi,  Atessa,  Bomba,  Borrello,  Casoli,  Castel
Frentano,  Civitaluparella,  Civitella  Messer  Raimondo,
Colledimacine,  Colledimezzo,  Fallo,  Fara  San  Martino,
Fossacesia, Frisa, Gamberale, Gessopalena, Lama dei Peligni,
Lanciano,  Lettopalena,  Montazzoli,  Montebello  sul  Sangro,
Monteferrante,  Montelapiano,  Montenerodomo,  Mozzagrogna,
Paglieta,  Palena,  Palombaro,  Pennadomo,  Perano,
Pietraferrazzana,  Pizzoferrato,  Quadri,  Rocca  San  Giovanni,
Roccascalegna, Roio del Sangro, Rosello, San Vito Chietino,
Santa Maria Imbaro, Sant’Eusanio del Sangro, Taranta Peligna,
Torino di Sangro, Tornareccio, Torricella Peligna, Treglio,
Villa Santa Maria.

Ambito Trigno-Sinello, venerdì 7 luglio ore 17 Sala consiliare
Comune di Vasto

Carpineto  Sinello,  Carunchio,  Casalanguida,  Casalbordino,
Castelguidone, Castiglione Messer Marino, Celenza sul Trigno,
Cupello,  Dogliola,  Fraine,  Fresagrandinaria,  Furci,  Gissi,
Guilmi,  Lentella,  Liscia,  Monteodorisio,  Palmoli,  Pollutri,
Roccaspinalveti, San Buono, San Giovanni Lipioni, San Salvo,
Scerni,  Schiavi  di  Abruzzo,  Torrebruna,  Tufillo,  Vasto,
Villalfonsina.



LA  CAMERA  BINAZIONALE
ECUADORIANA  Italiana  in
visita a Teramo
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 14 Luglio 2023

I rappresentanti della CBEI sono stati accolti dal presidente
D’Angelo  e  dal  consigliere  Pilotti  per  una  visita
istituzionale

Teramo, 21 giugno 2023. L’occasione per definire una linea di
lavoro per la promozione delle eccellenze dell’industria e
dell’artigianato  locale  in  Ecuador,  con  la  possibilità  di
collaborare a progetti congiunti di scambi commerciali e di
formazione nel settore ceramico.

La CBEI, punto di incontro per le famiglie di origine italiana
nel  paese  sudamericano,  ha  infatti  come  obiettivo  la
promozione dello sviluppo commerciale, industriale e culturale
tra l’Ecuador e l’Italia

All’incontro hanno partecipato il direttore generale di CBEI
Victor  Manuel  Jurado  Carriel,  la  responsabile  marketing  e
comunicazione Gabriela Cartagena e il rappresentante italiano
Alfredo Aramondi.

Gli stessi hanno inoltre fatto visita nella stessa giornata di
ieri al Consorzio Punto Europa ed alla sede di Confindustria
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Teramo.

SISMA  2016  il  punto  della
situazione
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 14 Luglio 2023

Il  presidente  D’Angelo  convoca  sindaci  e  Commissario
straordinario

Teramo, 20 giugno 2023. Riunione operativa ieri mattina nella
Sala Giunta di via Milli con il Commissario straordinario del
Governo, sen. Guido Castelli, e i sindaci del cratere sisma
2016.  Il  presidente  D’Angelo,  nella  sua  doppia  veste  di
sindaco  di  Valle  Castellana  oltre  che  presidente  della
Provincia di Teramo, ha ringraziato il commissario Castelli
per la disponibilità ad accogliere le richieste del territorio
e  per  gli  impegni  assunti  sulle  tempistiche  e  sulla
finanziabilità  degli  interventi  confluiti  nel  Programma
Straordinario di Ricostruzione (PSR).

“Abbiamo  inoltre  trattato  numerosi  argomenti  per  quanto
riguardano le opportunità per la nostra provincia per risanare
le annose situazioni purtroppo dovute al nesso di causalità
tra  sisma  e  neve”,  dichiara  il  Presidente  D’Angelo,  che
prosegue: “si è parlato principalmente dei comuni montani,
della condizione dei ponti e del collegamento tra le zone
periferiche e la costa. Il Commissario si è reso disponibile
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ad accogliere le nostre richieste e siamo fiduciosi in un
finanziamento straordinario che interesserà principalmente le
aree interne.”

“Un’occasione proficua – commenta il Commissario Castelli –
per accertare tutte le necessità che ancora vanno soddisfatte
e per poter avviare i finanziamenti che consentiranno a questi
territori  di  rilanciarsi.  È  stata  anche  l’occasione  per
parlare delle prossime decisioni della cabina di coordinamento
per quanto riguardano i finanziamenti del Fondo Complementare
Sisma, per il quale sono previsti decine di milioni di euro
per le misure di sostegno delle Comunità Energetiche Regionali
(CER).”

“Abbiamo bisogno di mettere i comuni in condizione di poter
usare questi fondi: da qui l’introduzione di un gruppo di
supporto tecnico in riferimento a quello che sarà il nuovo
codice  degli  appalti,  con  esperti  giuristi  e  avvocati  a
disposizione dei sindaci e dei territori”, conclude.

Alla riunione hanno partecipato inoltre i sindaci di Cortino e
Torricella  Sicura  ed  il  responsabile  regionale  dell’USR
Vincenzo  Rivera,  oltre  al  dirigente  provinciale  Francesco
Ranieri ed al funzionario Giuliano Di Flavio.

LA  CITTADELLA
DELL’ACCOGLIENZA COMPIE DIECI
ANNI
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 14 Luglio 2023
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Monsignor Valentinetti: «Testimonianza concreta di Carità e di
Solidarietà»

Pescara, 19 giugno 2023. Circa 700.000 pasti distribuiti e
quasi 2.000 persone ospitate in accoglienza notturna, e ancora
progetti,  laboratori,  iniziative  di  inclusione  socio-
lavorativa  ed  eventi.

Questo  il  bilancio  dei  primi  10  anni  di  attività  della
Cittadella dell’Accoglienza Giovanni Polo II di Pescara «che
iniziava la sua opera il 20 giugno 2013 – spiega monsignor
Tommaso  Valentinetti,  arcivescovo  di  Pescara-Penne  e
Presidente della Fondazione Caritas Onlus, ente gestore della
struttura – La Cittadella è da quel giorno un vero e proprio
crocevia della solidarietà, un luogo in cui l’amore non vive
di parole, ma di relazioni, di incontri, di sguardi attenti ai
volti segnati dalle ferite, dalle sofferenze, ma anche ricchi
di speranza e fiducia. È un’opera concreta che va ben oltre
l’assistenzialismo,  e  si  articola  in  azioni  di  ascolto  e
sviluppo  umano  integrale  grazie  ai  professionisti  che  vi
lavorano, ai progetti attivi e non per ultimo ai circa 500
volontari, che qui offrono il loro servizio».

Il  decennale  della  Cittadella  è  anche  l’occasione  per  la
pubblicazione  del  Bilancio  Sociale  2022  della  Fondazione
Caritas Onlus dal titolo Artigiani di Pace.

La fotografia di un anno di attività svolte attraverso opere
segno, servizi, progetti, animazione pastorale, programmi di
intervento a favore di persone e famiglie in condizione di
fragilità socioeconomica.



«L’opera di carità e sostegno della Chiesa locale per chi è in
difficoltà, attraverso la Caritas – conclude il Presule – non
è  confinata  però  alla  sola  Cittadella  dell’Accoglienza:
esistono servizi, progetti e interventi che quotidianamente
sono  attivi  sul  territorio,  e  il  Bilancio  Sociale  ne
restituisce  dati,  numeri  e  testimonianze  concrete».

Tutti i dati e le attività di questi 10 anni della Cittadella
dell’Accoglienza Giovanni Paolo II e il Bilancio Sociale 2022
sono  disponibili  sul  sito  della  Caritas  diocesana:
www.caritaspescara.it

Simone Chiappetta

NONNI  TECNOLOGICI:  la
consegna degli attestati
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 14 Luglio 2023

Si chiude il corso di alfabetizzazione digitale. Sindaco e
l’assessore MARETTI: “pronti a promuovere un nuovo progetto
per l’indipendenza tecnologica degli over 60”

Chieti, 19 giugno 2023 – Cerimonia di chiusura al Marrucino
per la consegna degli attestati di frequenza a tutti i “nonni
tecnologici” che sono stati parte attiva del secondo corso di
alfabetizzazione  digitale,  percorso  didattico  voluto
dall’Amministrazione  comunale  e  finanziato  con  fondi  del
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Ministero dell’Interno per la sicurezza degli anziani, erogati
dalla  Prefettura.   Si  tratta  di  un’azione  che  unisce  gli
assessorati all’Innovazione Sociale e Politiche Sociali e alle
Pari Opportunità, che ha come beneficiari i cittadini da 60
anni  e  oltre,  gestito  dall’associazione  Mondo  Digitale  di
Mario Bisceglie. L’evento si è aperto con una consegna di un
ringraziamento  anche  alla  Prefettura  per  l’attenzione
riservata al progetto e a Chieti Solidale e al Liceo Gonzaga,
perché  hanno  fornito  gli  spazi  per  le  lezioni.  Ampia
l’adesione,  fra  i  frequentatori  tanti  professionisti  e
professioniste  in  pensione,  insegnanti  dei  corsi  anche  il
professor  Pier  Enrico  Gallenga,  eccellenza  teatina
dell’oculistica,  il  professor  Domenico  Castrataro,  storico
otorino della Asl di Chieti, oltre che docente universitario e
il maestro Giuseppe Di Iorio, l’artigiano dei presepi. Sul
palco  anche  il  grazie  dei  nonni  tecnologici
all’Amministrazione  e  all’associazione  di  Bisceglie,  per
l’iniziativa.

“Una  mattinata  bella,  divertente  e  istruttiva  –  così  il
sindaco Diego Ferrara e l’assessore alle Politiche sociali
Mara  Maretti,  presenti  oggi  alla  manifestazione  –  Siamo
contenti che questo corso digitale abbia avuto così tanto
successo  e  che  ci  veda  fra  i  primi  Comuni  in  Italia  a
promuoverlo: quando siamo partiti avevamo in mente l’idea di
dare  anche  a  chi  ha  più  di  60  anni  tutte  le  competenze
necessarie a relazionarsi con il mondo digitale, anche perché
tanti servizi per i cittadini viaggeranno su questi canali per
stringere tempi e assicurare massima trasparenza al rapporto
fra  amministrazione  e  amministrati.  Sta  succedendo,
ringraziamo l’associazione che ha condotto con attenzione e
pazienza le lezioni e ci teniamo pronti a rilanciare: stiamo
proponendo un nuovo progetto alla Prefettura per continuare
l’alfabetizzazione  con  una  maggiore  curvatura  sull’utilizzo
dei social, della prevenzione delle truffe e la protezione dei
dati digitali. A settembre, intanto, si chiuderanno i corsi
per  il  2023,  per  il  2024  aspetteremo  la  risposta  della



Prefettura, tenendo sempre in debita considerazione il fatto
che ci sono ancora tante richieste per il corso di base,
quindi cercheremo di assecondare anche quelle. Intanto bravi
ai tanti che hanno risposto al nostro invito, mettendosi in
discussione e aprendosi ad aggiornamenti che abbreviano anche
il divario fra generazioni, fra nonni “analogici” e nipoti
nativi digitali”.

“Fa piacere vedere tanto entusiasmo e aver registrato tanto
impegno da parte di ogni singolo partecipante, lezione dopo
lezione – così Mario Bisceglie, il docente dei corsi – Abbiamo
lavorato insieme ai volontari dell’associazione perché questi
speciali  allievi  acquisissero  le  capacità  di  utilizzo  dei
dispositivi e delle applicazioni informatiche attraverso un
linguaggio semplice, esercizi pratici e metodologie didattiche
mirate  e  a  colmare  il  divario  digitale  che  separa  le
generazioni anche sul territorio teatino. Hanno imparato a
districarsi e nel frattempo è nato un bel rapporto sia con il
Comune, sia con Chieti Solidale e il Liceo Gonzaga che ci
hanno supportato in questa speciale impresa, sia con tutti gli
allievi, che partivano da zero e oggi sanno qualcosa di più su
come usare bene i cellulari, come navigare nella rete, come
difendersi dalle insidie della stessa, non diventando vittime
di  truffe  e  raggiri,  finalità  che  sta  alla  base
dell’attenzione  della  Prefettura  a  tali  corsi.  Ringraziamo
l’Amministrazione che ci ha dato fiducia, con la speranza che
la formazione iniziata diventi un percorso, perché si tratta
di un’impresa abbastanza unica a livello nazionale e sarebbe
bello sia portarla avanti, sia potenziarla”.



ROMA-PESCARA:  incontro  a
Brecciarola  sulla
velocizzazione
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 14 Luglio 2023

Fatto il punto sul progetto e sull’intenzione di procedere al
ricorso  per  limitare  l’impatto  dell’opera  su  territorio  e
attività

Chieti, 18 giugno 2023. Massiccia partecipazione di pubblico,
oltre ai comitati cittadini FerroVia, Comferr, Insieme per
Brecciarola  e  Mulino,  ieri  a  Brecciarola  per  l’incontro
dedicato al progetto di velocizzazione della linea ferroviaria
Roma-Pescara.

Un incontro voluto dall’Amministrazione, Giunta e Presidenza
del  Consiglio  comunale  e  dalle  due  Commissioni  consiliari
Ferrovia e Sviluppo del Territorio, che, congiuntamente, negli
ultimi mesi hanno fatto un approfondito lavoro di conoscenza
del progetto e di confronto con la comunità e i comitati
cittadini nati dopo l’ufficializzazione dell’opera. Oltre a
sindaco,  al  presidente  del  Consiglio  e  ai  presidenti  di
Commissione, erano presenti anche i consiglieri comunali Luca
Amicone  e  Nunzia  Castelli,  oltre  alla  responsabile
dell’Urbanistica,  l’architetto  Lucia  Morretti.

“Abbiamo ribadito il nostro convinto no alla stesura attuale
del progetto – così il sindaco Diego Ferrara, il presidente
del Consiglio comunale Luigi Febo e i due presidenti delle
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Commissioni Vincenzo Ginefra e Pietro Iacobitti – contenuto
non  soltanto  nella  cosiddetta  variante  dei  cittadini  che
abbiamo presentato durante il dibattimento pubblico e ribadito
alla conferenza dei servizi sull’opera, a maggio, ma anche nel
ricorso al Tar che porteremo avanti, perché rappresenta la
voce della città e perché questa sia ascoltata.

Si è parlato anche del futuro del progetto, che sembrerebbe
confermato come annunciato da Ministero e Regione a mezzo
stampa, ma su cui di fatto non si hanno certezze, perché non
si conoscono né le effettive coperture economiche, né i tempi
di  realizzazione,  essendo  stato  sicuramente  sganciato  dai
finanziamenti PNRR che avrebbero imposto un cronoprogramma più
sostenuto.

Abbiamo ribadito il nostro intento di riaprire un confronto
sull’opera, perché ci sia tempo e modo di limitare gli effetti
più impattanti sul territorio lungo tutto il suo tracciato.
Ringraziamo i cittadini che hanno risposto positivamente al
nostro  invito,  alimentando  un  incontro  fra  istituzioni
cittadine e comunità, unite da un intento: portare sviluppo al
territorio,  evitare  ulteriori  ipoteche  su  una  porzione  di
città che ne ha già diverse e che di fatto rende meno efficace
anche l’importanza della velocizzazione a causa dell’impatto
che ha sulla vita di famiglie e imprese di Chieti”.

CONCORSI IN PROVINCIA
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 14 Luglio 2023
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Approvate le graduatorie per le 12 assunzioni previste

Teramo,  16  giugno  2023.  L’Amministrazione  Provinciale  ha
approvato le graduatorie relative ai concorsi, avviando la
fase  finale  dell’iter  che  porterà  alle  assunzioni.  Le
graduatorie,  già  pubblicate  sull’Albo  pretorio,  sono
direttamente  collegate  al  “Piano  integrato  di  attività  e
organizzazione 2023 – 2025 della Provincia di Teramo”.

Nello specifico:

·  1  dirigente  tecnico  a  tempo  pieno  e  indeterminato  –
Determina  Dirigenziale  901/2023

· 1 funzionario contabile car. D (con riserva di 1 posto a
favore delle forze armate) a tempo pieno ed indeterminato –
Determina Dirigenziale 902/2023

· 1 funzionario informatico cat. D a tempo parziale (20 ore)
ed indeterminato – Determina Dirigenziale 903/2023

· 2 funzionari amministrativi cat. D (con riserva di 1 posto
al  personale  interno)  a  tempo  pieno  ed  indeterminato  –
Determina Dirigenziale 904/2023

· 2 istruttori contabili cat. C (con riserva di 1 posto a
favore delle categorie protette di cui all’art. 18 della legge
68/99) a tempo pieno e indeterminato – Determina Dirigenziale
905/2023

· 2 istruttori di vigilanza cat. C (con riserva di 1 posto a
favore delle forze armate) a tempo pieno ed indeterminato –
Determina Dirigenziale 906/2023



· 3 istruttori amministrativi cat. C (con riserva di 1 posto a
favore  delle  forze  armate)  a  tempo  parziale  (28  ore)  ed
indeterminato – Determina Dirigenziale 907/2023

Il presidente D’Angelo: «La pubblicazione delle graduatorie è
la manifestazione tangibile di quel desiderio, espresso già
nelle ore successive al mio insediamento, di voler dare vita
ad un processo nuovo, virtuoso, volto a potenziare l’apparato
della Provincia, mediante l’inserimento di nuove figure nei
vari settori di competenza.

Le assunzioni che andremo a perfezionare a breve, sono quindi
solo il primo passo di un cammino che mira a rafforzare l’Ente
a livello organico.

È mia precisa intenzione, infatti, dare il via, nei prossimi
mesi,  a  nuove  procedure  di  selezione,  grazie  alle  quali
rafforzare  ulteriormente  la  struttura  organizzativa
provinciale.  Tra  le  posizioni  che  si  apriranno,  mi  preme
particolarmente  sottolinearlo,  ci  saranno  quelle  per  i
cantonieri, professionalità che assumono un ruolo fondamentale
per la sicurezza del territorio e per garantire una corretta
manutenzione della rete viaria, così come nella prevenzione
dei fenomeni legati al dissesto idrogeologico.

Sempre più convinto dei principi di equità e di imparzialità e
del diritto ad una buona amministrazione, come sancito dalla
Carta dei diritti fondamentali dell’Unione Europea, ho voluto
imprimere una accelerata significativa al reclutamento che,
per alcune figure, risultava iniziato addirittura nel 2020.

Oggi posso dire, con orgoglio, di aver portato a compimento
l’iter  a  pochi  mesi  dal  mio  insediamento,  fermo  restando
l’aver svolto tutte le procedure di verifica e controllo che
gli Enti pubblici hanno il dovere di attuare».



IPOGEI  COMUNALI,  al  via
l’iter per il recupero
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 14 Luglio 2023

Così  rinascerà  la  Chieti  sotterranea.  Un  pezzo  di  storia
antica sarà restituito alla città grazie ai fondi del PNRR

Chieti, 16 giugno 2023. Approvato il progetto esecutivo della
manutenzione e recupero degli IPOGEI DELLA CHIETI SOTTERRANEA,
ovvero  il  Cisternone  ottocentesco  di  Piazza  San  Giustino,
l’ipogeo ipostilo di Piazza Valignani,  l’Ipogeo di Porta
Pescara, nonché il locale seminterrato di Palazzo D’Achille.
L’intervento è inserito nel programma Triennale delle OO.PP.
2022/2024  approvato  dal  Consiglio  comunale  e  finanziato
dall’Unione Europea – Next Generation EU, a valere sul PNRR
nell’ambito  della  Missione  5  –  Componente  2  -
Investimento/Subinvestimento 2.1: “RIGENERAZIONE URBANA”, per
un importo pari a 592.927,17 euro.

“Gli interventi sono quattro e tutti distribuiti nell’area del
centro  storico  della  città  e  puntano  al  recupero  e  alla
manutenzione di strutture antiche e di grande valenza storica
e  culturale,  perché  appartengono  alla  rete  archeologica  e
monumentale della Chieti Sotterranea – illustrano il sindaco
Diego Ferrara, il vicesindaco Paolo De Cesare e l’assessore ai
Lavori  pubblici  Stefano  Rispoli  –  Per  quanto  riguarda  i
lavori, sono finalizzati a rendere questi ambienti nuovamente
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fruibili,  cosa  che  non  accade  da  anni  e  a  esaltarne
architettura e storicità all’insegna della sicurezza, perché
possano essere frequentabili. Abbiamo voluto fortemente questo
recupero  e  lo  abbiamo  condiviso  con  la  Soprintendenza
Archeologia, Belle arti e paesaggio, come accade su tutto il
patrimonio  storico  e  archeologico  della  città,  ci  siamo
attivati  per  trovare  risorse  affinché  fosse  possibile,  in
quanto riaprire gli ipogei attribuisce una valenza in più
all’azione di manutenzione: quella turistica e culturale. Già
sede di occasionali visite guidate attraverso l’attività di
associazioni  private  o  di  operatori  pubblici,  con  questo
progetto  l’Amministrazione  comunale  intende  potenziare  la
fruibilità  di  tali  ambienti  e,  così,  ampliare  l’offerta
turistica vera e propria della città, coinvolgendo un pubblico
più vasto attraverso la “visita dell’ipogeo” concepita come
esperienza visiva e sensoriale a tutto campo. Un’esperienza
che  intendiamo  esaltare  in  modo  innovativo,  anche  con
dispositivi  telematici  a  servizio  del  visitatore  e  con
caratteri di unicità e di novità, permettendo così finalmente
alla stessa città la conoscenza più consapevole di questo
straordinario patrimonio rimasto per troppo tempo celato nel
sottosuolo e, per anni, all’abbandono.

Sono  quindi  previsti  lavori  di  riqualificazione  per  il
miglioramento funzionale e dell’accessibilità, procederemo al 
cablaggio  per  le  connettività  a  realtà  aumentata,  al
miglioramento o la sostituzione dell’impianto elettrico e di
illuminazione interna, a fornire gli ambienti delle dotazioni
impiantistiche  per  il  ricambio  d’aria  ove  mancanti  o  da
sostituire, nonché dei dispositivi meccanizzati o fissi per
l’accessibilità in sicurezza per i disabili e si lavorerà a
tutte   le  opere  di  finitura  di  carattere  edile  che  si
renderanno  necessarie,  sotto  la  stretta  sorveglianza  di
personale tecnico della Soprintendenza SABAP dell’Abruzzo. Per
l’intervento  sull’Ipogeo  Ipostilo  di  Piazza  Valignani,  di
proprietà dell’Amministrazione Provinciale di Chieti, è stato
redatto un protocollo tra la Provincia e il Comune in cui



l’Amministrazione  Provinciale  proprietaria  mette  a
disposizione i locali perché siano parte integrante di una
futura  rete  turistico/culturale  di  tutti  gli  spazi  della
Chieti Sotterranea ai fini di un accrescimento dell’offerta
turistica in sé e anche di sviluppo economico complessivo del
settore  culturale  cittadino  e  del  suo  indotto,  mentre  il
Comune  di  Chieti,  sempre  con  gli  stessi  obiettivi  di
valorizzazione del patrimonio storico sotterraneo, si occuperà
della realizzazione concreta del presente progetto a valere
della sopradescritta linea di finanziamento PNRR”.

Gli Interventi

–              Cisternone Ottocentesco di Piazza San Giustino.
Realizzazione di una scala metallica a pioli fissata a parete
e  circoscritta  all’interno  della  misura  80  x  80  cm  della
botola di accesso, dotata di gabbia metallica di protezione ed
alta in totale 9,00 m circa; realizzazione di un impianto
elettrico  fuori  traccia  per  l’illuminazione  della  cisterna
durante le discese dalla scala metallica di progetto formato
da n°4 proiettori poggiati a pavimento con luce orientata
verso l’alto, questo per una più comoda ispezione tecnica
dell’interno  della  cisterna  per  valutarne  lo  stato  di
conservazione.

–              Ipogeo Ipostilo di Piazza Valignani:
realizzazione di un impianto servo-scala per la possibilità di
accesso diretto per i portatori di handicap motori al piano
sottostante  delle  cisterne  romane  dall’ingresso  di  Piazza
Umberto I; manutenzione dei locali della Cisterna Romana dalle
numerose infiltrazioni d’acqua a cui è soggetta a partire da
un’opera di impermeabilizzazione delle sezioni più esposte che
coincidono con il piano di calpestio dello spazio pubblico
compreso tra l’edificio dell’ex sede della Banca d’Italia e
l’edificio  della  Provincia  di  Chieti  spazio  che  mette  in
diretto collegamento Corso Marrucino con Piazza Umberto I.

–              Ipogeo di Porta Pescara: realizzazione di 2



impianti servo-scala per accesso diretto per i portatori di
handicap:  il primo consentirà l’accesso allo spazio pubblico
inferiore  di  servizio  posto  a  quota  -4,38  rispetto
all’ingresso principale a quota 0,00 del largo adiacente Via
Silvino Olivieri, spazio utilizzato durante le visite agli
ipogei come luogo di incontro e di informazione sulla storia e
sulla consistenza degli ipogei stessi; il secondo consentirà
l’accesso agli ipogei veri e propri anche ai portatori di
handicap motori dalla quota – 4,38 alla quota in risalita di
-1,29, coincidente con il notevole ambiente voltato con una
serie di archeggiature multiple ad altezza interna di circa 5
metri. Ristrutturazione del servizio igienico esistente con
ingresso da uno dei larghi pianerottoli del corpo scala che
sarà attrezzato con servo-scala per disabili e che attualmente
versa in pessime condizioni di conservazione e con evidenti
fenomeni di degrado.

–              Locale Seminterrato del Palazzo d’Achille:
allestimento del Centro di Documentazione “Millenni a Colle
Gallo” sulla storia dell’area di Piazza San Giustino, così
come da Protocollo di Intesa tra Soprintendenza S.A.B.A.P. di
Chieti/Pescara  del  19  aprile  2022.  Si  effettueranno  nuove
rifiniture interne (pavimentazione, intonaci, tinteggiature,
ecc.);  opere  di  adeguamento  ai  portatori  di  handicap
(accessibilità al locale, nuovo servizio igienico, ecc); nuovi
Infissi;  nuovi  impianti  tecnologici  (idrico-sanitario,
riscaldamento/climatizzazione,  di  allarme,  filodiffusione);
nuovo impianto elettrico e di illuminazione con proiettori Led
a luce interna indiretta perimetrale.



EROI IN ACQUA i soccorritori
acquatici
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 14 Luglio 2023

Angeli del Mare FISA salvano due ragazzi

Pescara, 15 giugno 2023. L’audace intervento dei Soccorritori
Acquatici  Angeli  del  Mare  FISA  /  Federazione  Italiana
Salvamento Acquatico, salva la vita a due giovani avventurieri
naufragati al largo della costa.

Mercoledì 14 giugno 2023, in una straordinaria dimostrazione
di coraggio e abilità, due Soccorritori Acquatici si sono
lanciati in un’impresa di salvataggio al largo della costa,
recuperando con successo due ragazzi che si erano trovati in
difficoltà su un gommone a oltre un chilometro di distanza
dalla riva.

L’incidente si è verificato nel mattino di oggi alle 12:30,
quando due giovani avventurieri, di età approssimativa tra i
16 e i 17 anni, hanno perso il controllo del loro gommone a
causa di una improvvisa corrente marina. Le correnti marine li
hanno  trascinati  in  mare  aperto,  rendendo  la  situazione
estremamente pericolosa.

Fortunatamente, due Soccorritori Acquatici, Brian Sosa dello
Stabilimento  (Il  Pirata)  e  Lorenzo  Minichilli  dello
Stabilimento (Stella d’Oro), si sono accorti della situazione
di emergenza mentre erano in servizio sulla spiaggia. Senza
esitazione, i due eroici salvatori hanno preso immediatamente
l’iniziativa, mettendo in atto un piano di salvataggio per
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riportare i ragazzi sani e salvi a terra.

Dotati  di  un  pattino  di  salvataggio  e  attrezzature  di
sicurezza, Brian e Lorenzo hanno affrontato le correnti con
coraggio, spingendo la loro imbarcazione al limite delle sue
capacità  e  i  due  soccorritori  acquatici  sono  riusciti  a
raggiungere il gommone dei giovani in difficoltà.

Nonostante le condizioni avverse, i bagnini sono riusciti a
stabilire un collegamento sicuro con il gommone con una sagola
attaccata al pattino. I giovani, visibilmente spaventati ma in
buone condizioni di salute, sono stati prontamente soccorsi e
portati a riva.

L’eroico atto di Brian Sosa e Lorenzo Minichilli servirà come
esempio di coraggio e dedizione per tutti coloro che lavorano
nella sicurezza sulle spiagge. Il loro coraggio dimostra che
il lavoro dei Soccorritori Acquatici va ben oltre l’assistenza
ai bagnanti e che possono essere veri eroi che salvano vite
umane.

PEDIBUS 2023: evento finale
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 14 Luglio 2023

Pescara, 13 giugno 2023. Anche quest’anno l’esperienza del
PEDIBUS giunge al capolinea. Un capolinea festoso, però, a cui
parteciperanno i tanti bambini, di ben dodici scuole primarie
di  cinque  Istituti  Comprensivi,  che  hanno  animato  e
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soprattutto  dato  corpo  al  progetto.

La manifestazione di saluto e premiazione, per coloro che
hanno percorso più chilometri a piedi, si svolgerà mercoledì
14  giugno  2023.  Alle  10:30  i  bambini,  con  i  loro
accompagnatori Pedibus di tutto l’anno e le loro famiglie, si
incontreranno nel Parco di Villa de Riseis, dove li attende
una sorpresa. Poi alle 11:30 tutti i gruppi raggiungeranno a
piedi, con un coloratissimo corteo, il Palazzo di Città, dove
le autorità li attenderanno sulla scalinata per poi salire,
alle 11,45, nell’Aula Consiliare. Il Comune ha predisposto dei
premi speciali e sostenibili per i giovani attivisti.

All’iniziativa  di  quest’anno,  a  cui  FIAB  ha  dato  il  suo
contributo partecipativo di accompagnamento, hanno in sostanza
aderito circa 180 bambini degli Istituti Comprensivi 1, 3, 5,
8  e  10,  distribuiti  in  tutto  il  territorio  comunale.  Gli
accompagnatori, oltre ad alcuni volontari FIAB, sono stati
soprattutto i percettori di reddito di cittadinanza: in totale
circa 50 coloro che hanno partecipato al Pedibus di Pescara.

Il  contributo  del  Comune  è  stato  fondamentale,  a  partire
dall’impegno  profuso  dall’assessore  alla  Mobilità,  Luigi
Albore  Mascia,  che  ha  sempre  creduto  nell’iniziativa,  per
seguire  con  i  dirigenti  e  i  tecnici  del  Comune,  degli
assessorati  alla  Mobilità  e  dei  Servizi  al  Cittadino.

Come  si  conviene,  ogni  capolinea  rappresenta  un  punto  di
arrivo ma anche di partenza, e tra gli organizzatori tira già
aria  di  programmazione  e  pianificazione  per  riprendere  le
attività a settembre, con nuova linfa e maggiore energia, con
l’auspicio di essere in tanti e con la speranza di poter
trovare tante zone scolastiche pronte ad accogliere le nuove
camminatrici e nuovi camminatori del Pedibus del nuovo anno.



STATO  DI  AGITAZIONE  in  
Comune
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 14 Luglio 2023

Fumata grigia ad Alba Adriatica

Teramo, 12 giugno 2023. Nella mattinata di oggi si è tenuto
presso la Prefettura di Teramo il tentativo di conciliazione
per lo stato di agitazione dei dipendenti del Comune di Alba
Adriatica,  proclamato  dalla  sigla  sindacale  CSA  Regioni
Autonomie Locali, Coordinamento Provinciale di Teramo.

Dinanzi  al  Viceprefetto  Vicario  Luana  Strippoli,  erano
presenti il sindaco Antonietta Casciotti, il vicesindaco con
delega al personale Simone Pulcini, il segretario comunale
Emilia  Piro  ed  il  comandante  la  polizia  locale  Daniela
D’Ambrosio, oltre ai delegati territoriali del CSA guidati da
Donato  Ulisse.  Nel  corso  della  discussione  sono  state
dettagliate  tutte  le  rimostranze  dei  lavoratori  che  hanno
portato alla proclamazione dello stato di agitazione.

Da parte sua l’amministrazione ha evidenziato le difficoltà in
cui è incorsa sin dall’insediamento e che hanno portato a
ritardi di quasi quattro anni nella corresponsione di parte
del salario accessorio. Al termine delle trattative, durate
oltre  tre  ore,  le  parti  hanno  raggiunto  un  accordo
transitorio, condizionato ad alcune azioni rapide ed efficaci
di cui il sindaco in persona si è fatto garante. Nel dettaglio
l’amministrazione dovrà erogare i premi individuali relativi
al 2019 nella mensilità di giugno, ultimare la raccolta della
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documentazione relativa agli anni 2020-21 e 22 entro 10 giorni
con successiva trasmissione all’organo di valutazione.

Tali adempimenti, oltre che calmierare i disagi economici dei
lavoratori i quali si sono visti privati per anni di parte del
salario  accessorio,  consentirà  agli  uffici  di  poter
programmare  la  prossima  liquidazione  degli  anni  rimanenti,
nonché  di  bandire  le  progressioni  economiche  previste  dal
2021.  Inoltre,  entro  dieci  giorni,  verrà  intavolato  un
confronto sindacale sulla flessibilità dell’orario di lavoro,
in attesa del cui esito il segretario comunale si è reso
disponibile ad eventuali personalizzazioni per i dipendenti
che ne facessero eventualmente richiesta.

In ultimo l’amministrazione si è impegnata a convocare, in
tempi brevi, il previsto tavolo di contrattazione sindacale,
sebbene già scaduto, nel corso del quale verrà discusso e
redatto  il  nuovo  contratto  decentrato  integrativo,  che
disciplinerà in merito a banca delle ore, piano di formazione
del  personale,  oneri  fissi,  indennità  di  responsabilità  e
funzione, ed altro previsto dalle norme.

Relativamente alla cronica carenza di personale, il sindaco ha
fornito ampie garanzie di scorrimento delle graduatorie in
essere ed ancora non utilizzate, per la copertura dei posti
previsti, nel rispetto del piano del fabbisogno approvato e
dei licenziamenti e pensionamenti recenti. Dal canto suo, il
CSA  RAL  ha  fornito  assenso  all’esito  favorevole  della
procedura  di  raffreddamento,  condizionato  però  al  rispetto
degli impegni assunti dall’amministrazione, sui quali vigilerà
con estrema attenzione e perizia, riservandosi ogni idonea
iniziativa sindacale in caso di ulteriore inadempienza. CSA
RAL Coordinamento Provinciale Teramo


